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ХК «СКА» установил новый рекорд КХЛ 
 

СКА побил рекорд продолжительности серии матчей с очками в одной 
"регулярке" КХЛ (Р-Спорт) 
Хоккеисты СКА (Санкт-Петербург) побили рекорд продолжительности матчей с 
набранными очками в одном регулярном чемпионате КХЛ. 

перейти к статье 

В КХЛ еще не все ясно. В чемпионате есть третья сила (Спорт экспресс 
(sport-express.ru)) 
Финский "Йокерит" на равных противостоял СКА и едва не увез из Петербурга 3 
очка. СКА не дал финнам побить свой рекорд 

перейти к статье 

Шикарная битва: СКА поставил новый рекорд, серии конец, но КХЛ 
спасена (Советский спорт) 
Такими матчами нужно наслаждаться. "Йокерит" доказал, что даже в 
центральных матчах можно отнимать очки у СКА. 

перейти к статье 

С "рыбками" и ради премий. СКА остановил "Йокерит" (Чемпионат.com) 
СКА прервал серию "Йокерита", а Евгений Кетов провалил театральный 
кастинг. 

перейти к статье 

Николай Прохоркин: Нам ничего не говорили о бонусах за победу над 
"Йокеритом" (Советский спорт) 
Нападающий СКА Николай Прохоркин поделился мнением о победе над 
"Йокеритом" (4:3) в матче регулярного чемпионата КХЛ. 

перейти к статье 

Павел Дацюк: "Это был интересный матч и для хоккеистов, и для 
зрителей" (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Капитан СКА Павел Дацюк после победы над " Йокеритом " в матче 
регулярного чемпионата КХЛ высоко оценил игру оппонентов. 

перейти к статье 

Чем станет джокер? "Йокерит" переписывает рекорды и грозит СКА и 
ЦСКА (Советский спорт) 
Никто так не любит предсказывать будущее, как хоккейные болельщики. Как 
вам, например, такой прогноз? 

перейти к статье 

КХЛ как организация 
 



 

 

"Торпедо" обещало погасить долги по зарплате перед хоккеистами до 30 
октября (ТАСС) 
Нижегородский хоккейный клуб "Торпедо" обещал погасить долги по зарплате 
за два месяца перед игроками до 30 октября.  

перейти к статье 

"Тяжело отказаться от больших денег". 6 игроков, которых нельзя терять 
КХЛ (Чемпионат.com) 
Заманчивых предложений у них хватает. 

перейти к статье 

ЦСКА распродал все билеты на матч со СКА (Спорт. Бизнес Online 
(sport.business-gazeta.ru)) 
ЦСКА реализовал все билеты на домашний матч регулярного чемпионата КХЛ 
со СКА, сообщил в своем твиттере Алексей Шевченко.  

перейти к статье 

Шатан: "Словану" нужны результаты, это вынуждает подписывать 
иностранцев (Allhockey (allhockey.ru)) 
Генеральный менеджер сборной Словакии Мирослав Шатан выступил с 
критикой в адрес политики братиславского "Слована". 

перейти к статье 

КХЛ: судейство 
 

Робинсон - об удалении до конца игры: все вопросы к судьям и только к 
ним (Чемпионат.com) 
Защитник ЦСКА Мэт Робинсон прокомментировал поражение в матче с 
"Локомотивом" (2:3 ОТ) и свое удаление до конца игры за удар в голову Павла 
Коледова. 

перейти к статье 

И. Никитин: пусть разбирается главный арбитр, Андронов проявил себя 
как капитан (Чемпионат.com) 
Главный тренер ЦСКА Игорь Никитин прокомментировал поражение в матче с 
"Локомотивом" (2:3 ОТ) и эпизод, в котором Александр Елесин ударил Сергея 
Андронова, но не был наказан удалением. 

перейти к статье 

Непонятно что, а не хоккей был в матче ЦСКА - "Локомотив", заявил 
Андронов (Р-Спорт) 
Непонятно что, а не хоккей был в матче КХЛ между ЦСКА и ярославским 
"Локомотивом", заявил нападающий московской команды Сергей Андронов. 

перейти к статье 

Юкка Ялонен: "Победа была в руках, но тут свисток арбитра" (Спорт 
экспресс (sport-express.ru)) 
Основной причиной поражения от СКА (3:4 ОТ) главный тренер "Йокерита" 
Юкка Ялонен назвал хорошую игру армейцев в большинстве.  

перейти к статье 
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Никита Трямкин дисквалифицирован на один матч за жест в сторону 
Умарка (Чемпионат.com) 
Спортивно-дисциплинарный комитет КХЛ рассмотрел эпизод матча "Салават 
Юлаев" - "Автомобилист", в котором Никита Трямкин был удален до конца игры 
за жест в сторону Линуса Умарка. 

перейти к статье 

КХЛ: новости клубов 
 

Судьи в матче СКА в стороне не остались! Все о главных событиях дня в 
КХЛ (Советский спорт) 
В обзоре самых ярких моментов в матчах КХЛ - суперрекорд Знарка, хет-трик 
Варнакова, серия Капризова, подвиг Доуса и разочарование Кинэна. 
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Никитин: Капризов - настоящая конфета для тренера, с хоккеистом 
приятно работать (Р-Спорт) 
Нападающий ЦСКА Кирилл Капризов -настоящая конфета для тренера, с таким 
хоккеистом приятно работать, заявил агентству "Р-Спорт" главный тренер 
московских армейцев Игорь Никитин. 

перейти к статье 

Кони на сене. Почему ЦСКА не желает прощаться с лишними игроками 
(Советский спорт) 
В октябре проблема "длинной лавки" армейцев еще более обострилась. 
Определился целый ряд известных игроков, не вписывающихся в состав. 

перейти к статье 

Кинэн: "Куньлунь" не смог подобрать ключи к вратарю "Адмирала", 
забили случайно (Чемпионат.com) 
Главный тренер "Куньлунь Ред Стар" Майк Кинэн прокомментировал домашнее 
поражение своей команды от "Адмирала" (1:2 Б). 

перейти к статье 

Хоккей по-магнитогорски - особый путь (Allhockey (allhockey.ru)) 
Если честно, когда летом пошли первые трансферные новости - по всей лиге в 
целом и по "Магнитке" в частности, был повод призадуматься.  

перейти к статье 

Проблема хоккеистов "Югры" в голове, нужна небольшая победная серия 
- Королев (Р-Спорт) 
Проблема хоккеистов "Югры" находится в голове, команде нужно поверить в 
себя, одержав несколько побед подряд, считает нападающий сибирского клуба 
Антон Королев. 

перейти к статье 

Обзор дня: Что за жест показал Трямкин Умарку? (Спорт экспресс (sport-
express.ru)) 
Арбитры начали удалять за грубые нарушения, а потом выясняется, что повода 
для штрафа не было. Подробности - в обзоре дня Алексея Шевченко.  

перейти к статье 

Трансферы клубов 



 

 

 
"Куньлунь" подпишет контракт с хоккеистом Юйэнем на новых условиях - 
клуб (Р-Спорт) 
"Куньлунь" подпишет контракт с нападающим Заком Юйэнем на новых 
условиях, игрок остается в команде, сообщили агентству "Р-Спорт" в пресс-
службе китайского хоккейного клуба. 

перейти к статье 

Другие Лиги 
 
Алексей Бадюков: "Аншлаг на матче "Динамо" СПБ - следствие развития 
хоккея в регионе" (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Двукратный обладатель Кубка Гагарина в составе "Ак Барса", комментатор-
эксперт КХЛ ТВ Алексей Бадюков прокомментировал феномен аншлагов на 
матче ВХЛ в Санкт-Петербурге. 20 октября на матче "Динамо" СПб и "СКА-
Нева" собралось почти 6000 человек. 

перейти к статье 

Андрей Шестаков: феномен высокой посещаемости ВХЛ - хоккейный бум 
в Петербурге (Allhockey (allhockey.ru)) 
Спортивный телекомментатор Андрей Шестаков прокомментировал феномен 
аншлагов на матчах ВХЛ в Санкт-Петербурге с участием местного "Динамо". 

перейти к статье 

Сборная России по хоккею 
 

Шатан: думаю, что Россия будет одним из главных претендентов на 
золото ОИ-2018 (Allhockey (allhockey.ru)) 
Генеральный менеджер сборной Словакии Мирослав Шатан, занявший эту 
должность в середине лета, рассказал, чего ждет от Олимпиады-2018. 

перейти к статье 

Молодежная сборная России по хоккею 
 

Брагин - о тяжелой травме А. Свечникова: хотели посмотреть на него на 
Суперсерии (Чемпионат.com) 
Главный тренер молодежной сборной России Валерий Брагин 
прокомментировал травму 17-летнего форварда юниорской хоккейной лиги 
Онтарио "Барри Кольтс" Андрея Свечникова который сломал руку во время 
матча и пропустит восемь недель. 

перейти к статье 

Разное 
 

Вишневски: Макдэвид эффективнее Дацюка, а Овечкина я прочитал как 
игрока (Чемпионат.com) 
А еще Любомир рассказал, в чем главное отличие НХЛ от КХЛ. 

перейти к статье 

Под Ярославлем автобус с юными хоккеистами попал в ДТП (РИА 
Новости) 



 

 

Автобус с детьми попал в ДТП в Ярославской области вечером в субботу, 
пострадавших нет, сообщила РИА Новости представитель регионального 
управления МВД.  

перейти к статье 



 

 

ТЕКСТЫ СООБЩЕНИЙ 
 

ХК «СКА» установил новый рекорд КХЛ 
 

СКА побил рекорд продолжительности серии матчей с очками в одной 
"регулярке" КХЛ (Р-Спорт, Москва, 21 октября 2017) 
Хоккеисты СКА (Санкт-Петербург) побили рекорд продолжительности матчей с 
набранными очками в одном регулярном чемпионате КХЛ. 
СКА в субботу встречается с "Йокеритом" (Хельсинки) в домашнем матче 
регулярного чемпионата КХЛ. После трех периодов счет ничейный - 3:3, игра 
перетекла в овертайм. 
Хоккеисты СКА набрали очки в 25-м матче подряд с начала сезона. Ранее в 
истории КХЛ очки в 24 матчах подряд в рамках одного регулярного чемпионата 
набирали омский "Авангард" в сезоне-2010/11 и СКА в сезоне-2016/17. 
СКА выиграл в основное время два последних матча предыдущего регулярного 
чемпионата, таким образом, по сумме двух сезонов СКА уже побил рекорд КХЛ 
по продолжительности серии матчей с очками в регулярном чемпионате.  

https://rsport.ria.ru/hockey/20171021/1127533073.html 
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К заголовкам сообщений 

В КХЛ еще не все ясно. В чемпионате есть третья сила (Спорт экспресс 
(sport-express.ru), Москва, 21 октября 2017) 
Финский "Йокерит" на равных противостоял СКА и едва не увез из Петербурга 3 
очка. Дацюк против. СКА не дал финнам побить свой рекорд 
 Илья Ковальчук после матча общался с финским телевидением - интересно 
было послушать. Так вот, он сказал, что с "Йокеритом" у СКА сложилось 
определенное противостояние, хотя в плей-офф они, к сожалению, пока не 
встречались. Но выразил полную уверенность в том, что на этот раз наконец-то 
встретятся. Было бы очень даже хорошо. Никто не наказывал их за ошибки так, 
как "джокеры". 
Но если и встретятся, то только в финале конференции. Не раньше. И то - если 
финны пройдут ЦСКА. Это, правда, может оказаться им по силам. 

https://rsport.ria.ru/hockey/20171021/1127533073.html
https://profi-news.ru/sport/20171021/588440/
http://newstes.ru/2017/10/21/ska-pobil-rekord-prodolzhitelnosti-serii-matchey-s-ochkami-v-odnoy-regulyarke-khl.html
https://rip-news.ru/sport/ska-pobil-rekord-prodoljitelnosti-serii-matchei-s-ochkami-v-odnoi-regyliarke-khl.html
http://www.hockey-world.net/khl/182465-ska-pobil-rekord-prodolzhitelnosti-matchej-s-nabrannymi-ochkami-v-odnom-regulyarnom-chempionate-kkhl
http://www.puls-planety247.ru/ska-pobil-rekord-kkhl-po-prodolzhitelnosti-serii-matchej-s-nabrannymi-ochkami-rt/
http://newsrbk.ru/news/5005419-ska-prerval-15-matchevuyu-pobednuyu-seriyu-yokerita-v-khl.html
http://mirtesen.sputnik.ru/blog/43004673808/SKA-prerval-15-matchevuyu-pobednuyu-seriyu-Yokerita-v-KHL
https://newsae.ru/novosti/ska_prerval_15-matchevuyu_pobednuyu_seriyu_yokerita_v_khl/
http://gazeta-margust.ru/ska-prerval-15-matchevuyu-pobednuyu-seriyu-jjokerita-v-kkhl
http://sport.business-gazeta.ru/news/202891/
http://allhockey.ru/news/show/304717-SKA_pobil_rekord_KHL_po_prodolzhitel_nosti_serii_matchej_s_nabrannymi_ochkami
http://www.khl-transfer.ru/novosti/uxc/96791-ub-gsc-nul-uxc-lcsncyos-yonss-ibyin-yo-bgbis-yiubis.html
http://www.chsvu.ru/ska-jokerit-shesterkin-v-vorotax-koskiranta-vo-vtorom-zvene/


 

 

Армейцы в целом очень хвалили "Йокерит". Говорили, что крутая наконец-то у 
"джокеров" собралась команда, хотя и очень неприятная. Жесткая, порой 
грубая, цепкая. Строго говоря, пока никто так здорово не оборонялся против 
СКА. Даже победивший в Санкт-Петербурге "Ак Барс" . Петербуржцы ничего не 
могли поделать с компактной расстановкой "джокеров" в средней зоне "1-2-2", 
которая неизменно уводила шайбу на борт, где хорошо подкатывавшиеся 
защитники - вся оборона "Йокерита" "дружит" с этим компонентом игры - тут же 
навязывали единоборства. 
 Олег Знарок пытался растягивать "забор", но даже технологические приемы 
типа мгновенного ухода защитника на один из флангов на чужой синей при 
сменах на лету слабо помогали. Что-то получалось лишь за счет 
индивидуальных действий либо - когда команда Юкки Ялонена не успевала 
выстраиваться при потерях или проигранных подборах. Только вот теряли 
финны шайбу редко, а разворачивать атаки быстро СКА немного отвык. 
Побольше бы таких "йокеритов" в лиге - вошло бы в привычку. 
В зоне защиты армейцам тоже ничего не позволяли. Загоняли на периметр и 
никуда больше не пускали. И не пустили - достаточно посмотреть шайбы СКА. 
Широковская - случайная, Запольски не ожидал подлянки в виде сломанной 
клюшки, к тому же она была забита в большинстве. 
Вообще, если бы не дурацкое удаление Ниеми - оно там реально было, - слова 
Ялонена не так поняли на пресс-конференции, - "Йокерит" мог легко увезти три 
очка. И по делу. СКА, конечно, играл интереснее. Более красиво, так скажем. И 
уже на первых минутах разыграл комбинацию на пустые - Хафизуллин просто 
не финишер совсем. Но преимущества армейцев не наблюдалось. "Йокерит" 
ничего не выдумывал, лишних передач не совершал, решения принимались 
простые, но даже так класса команды достаточно для того, чтобы бодаться с 
петербуржцами. Причем у них дома. В Хельсинки всяко будет проще в плане 
"матчинга", тем более что есть кем "матчить". 
- Обидно, конечно, - качал головой после встречи Толванен . - Мы должны были 
побеждать. И в принципе способны обыграть любого в КХЛ. Даже в серии до 
четырех побед. Ничего, еще повоюем со СКА. 
 Яри Курри наконец-то здорово сработал на рынке, собрав солидную оборону и 
наконец-то озаботившись глубиной состава. Четыре очень солидных тройки, 
все из которых вносят определенный вклад, три с половиной очень солидных 
пары обороны. Вратарь, к данному моменту претендующий на звание лучшего 
в лиге. И довольно простая система, прекрасно подходящая имеющимся 
хоккеистам. 
Третья сила определенно появилась. Что уже хорошо. И "Ак Барс" выглядит на 
четвертую. Так что не все так плохо у нас с интригой. По крайней мере - на 
"Западе". И ведь "Локомотив", хоть и загнанный на рельсы, но тоже может 
рогом упираться. Тем интереснее понаблюдать за армейским дерби 23 октября. 
Правда, с ЦСКА СКА играть будет удобнее, чем с "Йокеритом". При Никитине 
армейцы Москвы все-таки на созидание ориентированы. Не на разрушение. Что 
обещает нам как минимум веселый хоккей.  

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/v-khl-esche-ne-vse-yasno-v-
chempionate-est-tretya-sila-1324934/ 

К заголовкам сообщений 

Шикарная битва: СКА поставил новый рекорд, серии конец, но КХЛ 
спасена (Советский спорт, Москва, 21 октября 2017) 
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Такими матчами нужно наслаждаться. "Йокерит" доказал, что даже в 
центральных матчах можно отнимать очки у СКА. 
Второй матч подряд к СКА приезжают бывшие тренеры: в прошлый раз у 
Андрея Назарова были все шансы обыграть СКА, теперь попытка у Юкки 
Ялонена. 15 побед подряд - такую серию выдал "Йокерит" перед встречей с 
лидером КХЛ. Это был положительный сигнал для всей лиги, важно видеть 
такую третью силу, которая даже стабильнее двух армейских. 
А для СКА такой "Йокерит" прямо сейчас - скорее проблема. Петербуржцы по 
первоначальному плану должны были после небольшой паузы через субботний 
матч раскатываться перед армейским дерби, которое в понедельник. Но такая 
мощная серия финнов сделала эту встречу настолько же привлекательной. 
Армейцы совсем недавно прервали свой рекордный марафон: выиграли треть 
матчей чемпионата подряд и проиграли "Сочи". Новую серию сразу же начать 
не получилось: победы чередуются с поражениями. Но не дать "Йокериту" 
побить рекорд - задача тоже важная. Вряд ли ее вслух озвучивали в 
раздевалке, по крайней мере в этом никто не признается. А мысль такая 
наверняка мелькала. 
Поддержать финнов традиционно приехала целая армия: в метро крупные 
финские ребята голосили, пели, но вели себя крайне дружелюбно. Два парня в 
костюмах Супер Марио давали пять фанатам СКА с другого эскалатора и 
позировали, когда их фотографировали удивленные пассажиры. 
Вообще матчи "Йокерита" в Петербурге всегда очень приятны по атмосфере. 
Гостевые болельщики, кроме фан-сектора, растворены на обычных трибунах. 
На удачные эпизоды от финнов, получается, большинство секторов тоже 
реагирует. Удивительный микс и неповторимый антураж. 
Начало матча - исключительно у ворот Райана Запольски, ближе к 
организованному гостевому сектору. СКА много бросал, финны часто 
удалялись - но интригу сохранил американский вратарь. Главный тренер 
сборной Финляндии, кстати, наверняка грустил: на площадке ни одного 
финского вратаря. Юхо Ратилайнен вообще не играл в этом сезоне, а вот в СКА 
по плану должен был выйти Микко Коскинен. Но тренерский штаб армейцев 
решил всех запутать и выпустил Игоря Шестеркина. А может быть, Олег Знарок 
просто понял, что Олимпиада близко.  
Двойное преимущество СКА по выигранным вбрасываниям, времени в атаке и 
броскам в створ ни к чему не привело - и это напомнило старые проблемы 
команды с реализацией.  
Второй период - и "Йокерит" снова расположился у своего фан-сектора, на этот 
раз в атаке. Правда, забить удалось благодаря ошибке защитников СКА: Мика 
Ниеми вышел один на один с Шестеркиным и технично реализовал. 
Когда "Йокерит" вышел вперед, петербуржцы наконец-то завелись. Этот 
отрезок из четырех минут с двумя голами мог бы быть переломным. Сначала 
помогла сломанная клюшка Патрика Херсли, бросок шведа получился 
неожиданным по траектории, Запольски отбил перед собой, а Сергей Широков 
добил. Следом Вячеслав Войнов уложил красивый кистевой. 
Одна проблема: между двумя этими шайбами финны забили сами, то есть во 
второй раз вышли вперед, и этот эпизод даже спровоцировал весьма жесткий 
спор между игроками СКА прямо на площадке. Партнеры были недовольны 
Андреем Зубаревым, который поддался на финт, упал и растянулся - а Никлас 
Йенсен в это время бросил мимо Шестеркина. 
Еще один уникальный признак и доказательство силы "Йокерита": финны 
вынуждали игроков СКА совершать ошибки. Первая шайба была такой, третья 



 

 

тоже. Только теперь Александр Барабанов в своей зоне потерял шайбу, а гости 
снова реализовали шанс. 
Все три гола у "Йокерита" получились без участия самого яркого игрока сезона 
Эли Толванена, у главных звезд СКА тоже возникли проблемы с реализацией. 
Олег Знарок второй раз подряд выпустил Николая Прохоркина в первом звене с 
Ильей Ковальчуком, а Павла Дацюка отправил к Никите Гусеву и Барабанову. 
На концовку, когда на спасение оставалось меньше пяти минут, в СКА 
вернулись к привычному. А важнейшее удаление заработал седьмой защитник, 
лимитчик Егор Рыков. Его реализовал Сергей Калинин, у него шикарный 
отрезок из четырех матчей с голами подряд. 
Нервов, интриги добавил видеопросмотр, причем эпизода задолго до гола, еще 
при входе в зону на положение "вне игры". Однако классный пас Ковальчука и 
точный бросок Калинина в открытый створ не пропали. А двенадцать с 
половиной тысяч болельщиков порадовались, что им смотреть пять бонусных 
минут хоккея - по такому сценарию положительный вариант. 
В этот момент мощная серия СКА уже продолжилась: петербуржцы все еще ни 
разу не заканчивали матч с нулем очков. Это 25-я игра подряд с очками у СКА - 
рекорд КХЛ. А в овертайме они забрали второе и прервали суперотрезок 
"Йокерита": помогло как раз сочетание Гусев-Дацюк. 
Несмотря на окончание победного рывка финнов, они доказали главное всей 
КХЛ: в топовом матче можно создавать проблемы СКА, можно набирать очки и 
добиваться состояния, когда один балл в Петербурге больше похож на 
разочарование. После этого матча существует вещественное доказательство: 
наша лига спасена, невероятного и непобедимого СКА прямо сейчас не 
существует. Есть очень мощная команда, явный лидер - но такой, которого 
можно побеждать даже в решающие моменты.  

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/1005489-shikarnaja-bitva-eju-nuzhno-
nasladitsja-superserii-konec-no-khl-spasena-video 

К заголовкам сообщений 

С "рыбками" и ради премий. СКА остановил "Йокерит" (Чемпионат.com, 
Москва, 21 октября 2017) 
СКА прервал серию "Йокерита", а Евгений Кетов провалил театральный 
кастинг. 
Может, Толванена в СКА? 
На утренней раскатке тренера СКА Харийса Витолиньша спросили, ждать ли 
новичков в линию обороны после ухода Чудинова. "Думаю, что новых 
защитников в СКА не будет. У нас их достаточно", - отметил специалист. А про 
нападающих тренера не спросили. А ведь, может быть, Ээли Толванен приехал 
в Петербург уже с чемоданами? Не случайно же после первой игры с 
"Йокеритом" Олег Знарок отмечал игру финского вундеркинда. 
Да и одна легионерская позиция по-прежнему вакантна в СКА. Но это все 
догадки. Бороться с главным сюрпризом КХЛ "армейцы" вышли привычным 
составом. Знарок лишь немного перетасовал звенья - так Дацюк оказался в 
номинально третьем звене с Гусевым и Барабановым, а Прохоркин - в первом. 
В таком же сочетании "армейцы" играли с "Нефтехимиком", и у капитана СКА не 
слишком получилось в связке с Гусевым, а у Николая не клеилось с 
Ковальчуком и Плотниковым. 
Херсли теперь и клюшки ломает 
Первое вбрасывание в матче Прохоркин выиграл, а СКА провел несколько 
опасных атак за первую минуту. Дацюк вышел против О'Нилла, по всей 
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видимости, из-за этого Знарок и сделал рокировку в звеньях. Однако магии 
Павла в связке с Гусевым не наблюдалось и в этой встречи. Рвал и метал с 
первых минут Тихонов, у которого Калинин в прошлом матче буквально 
отобрал хет-трик. 
В первом периоде большинство было у обеих команд, но лидеры лиги в этом 
компоненте никак не воспользовались численным преимуществом. Не зря и по 
меньшинству СКА и "Йокерит" - сильнейшие в КХЛ. В середине второго периода 
часть трибун всколыхнулась - Ниеми убежал три в один и расстрелял ворота 
Шестеркина. Удивляться реакции зрителей не стоит: до границы Финляндии из 
Санкт-Петербурга ехать не больше двух часов на машине, поэтому в выходной 
много болельщиков "шутов" пожаловали в "Ледовый". Мику Ниему же упустил 
Егор Рыков, который нередко совершает серьезные ошибки, но статус 
"лимитчика" позволяет ему всякий раз попадать в состав. Так бы давно уже 
сидел в глухом запасе.  
"Армейцам" вскоре удалось сравнять счет. Херсли с такой силы бросал, что 
сломал клюшку, шокировав тем самым Запольски, а там уже не растерялся 
Широков, отправив шайбу в пустые ворота. 
"Рыбка" Кетова 
Команду Ялонена не смутил гол в свои ворота, и "Йокерит" продолжил 
прессинговать. Во второй половине встречи гости гораздо активнее 
действовали в атаке. Недолго заставил себя ждать гол Йенсена, здесь уже не 
досмотрели Войнов и Зубарев. Вячеслав вскоре реабилитировался и с дальней 
отправил шайбу в девятку соперника. Потом Войнов еще дважды бросал с той 
же позиции, но безуспешно. "Шуты" в третий раз вышли вперед, Барабанов 
допустил потерю в своей зоне и подарил шайбу сопернику, Пильстрем с кистей 
попал в ворота Шестреркина. Александр вообще смотрелся неважно на 
протяжении всего матча. Еще три дня назад 23-летний форвард ходил с 
фиксирующей повязкой на руке, и сложно было предположить, что он сможет 
сыграть с "Йокеритом". Возможно, Барабанова стоило поберечь до ЦСКА. 
Дацюк как добытчик премий 
В концовке Знарок прибегнул к изменениям и вернул привычную первую тройку 
Ковальчук - Дацюк - Плотников. Досталось Рыкову и Плотникову, которых 
затолкали на пятаке Запольски, у гостей последовало удаление. Большинство у 
СКА сработало - с великолепного паса Ковальчука через всю зону Калинин 
забил в четвертой матче подряд. 
Основное время подошло к концу, а это означало, что петербуржцы вновь не 
останутся без очков. Победу же на второй минуте овертайма принес Павел 
Дацюк. Капитан СКА не оставил своих одноклубников без повышенных премий, 
которые, по заверениям Ялонена, полагались петербуржцам за победу над 
главным конкурентом. 

https://www.championat.com/hockey/article-283088-ska---jokerit---43-ot-21-oktjabrja-
2017-god-video.html 

К заголовкам сообщений 

Николай Прохоркин: Нам ничего не говорили о бонусах за победу над 
"Йокеритом" (Советский спорт, Москва, 21 октября 2017) 
Нападающий СКА Николай Прохоркин поделился мнением о победе над 
"Йокеритом" (4:3) в матче регулярного чемпионата КХЛ. 
- Игра была не очень приятная в плане хоккейной атмосферы: грубая, жесткая, 
напряженная. 
- Среднюю зону с трудом пробивали. От Знарка указания были?  
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 - Наигрывали на тренировках, как выходить, против них играть. Забор они 
хорошо выстраивают. Команда очень интересная 
- Как в первом звене?  
 - Так же как и в третьем 
- Плотников-то привычен, а Ковальчук?  
 - Мы же в один вид спорта играем. Каждый знает, что делает. 
- Восстановиться морально успеете к ЦСКА?  
 - Такие игры выматывают немножечко, но у нас нет другого шанса. ЦСКА - это 
отличный соперник.  
- У них тоже длинная серия победная была.  
 - Это еще не длинная, поверьте. Хочется обыграть их и можется. Все в наших 
силах. 
- Можно сказать, что на Западе сформировалась тройка, которая поборется в 
плей-офф?  
 - На Западе топ-8 сильные - и "Динамо", и "Торпедо", и "Локомотив".  
- Говорили, что СКА положены бонусы за победу над "Йокеритом".  
 - Да? Не знаю, нам еще ничего не говорили.  
- Тяжеловато даются победы в последнее время. Соперник разобрал игру?  
 - Я думаю, морально опустошились - 20 побед выдали. Надо было 
перезагрузиться: нас поболтало, теперь новую серию начинать надо. Сейчас 
приток команд, с которыми тяжело играть, которые не сдаются и бьются до 
конца, - передает слова Прохоркина корреспондент "Советского спорта в Санкт-
Петербурге".  

https://www.sovsport.ru/hockey/news/1005503-nikolaj-prohorkin-nam-nichego-ne-
govorili-o-bonusah-za-pobedu-nad-jokeritom 

Похожие сообщения (5): 

• Карельские Вести (kareliyanews.ru), Петрозаводск, 21 октября 2017 

• Sport.mail.ru, Москва, 21 октября 2017 

• Sports.ru, Москва, 21 октября 2017 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 21 октября 2017 

• ХК Металлург (metallurg.ru), Магнитогорск, 22 октября 2017 

К заголовкам сообщений 

Павел Дацюк: "Это был интересный матч и для хоккеистов, и для 
зрителей" (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 21 октября 2017) 
Капитан СКА Павел Дацюк после победы над "Йокеритом" в матче регулярного 
чемпионата КХЛ высоко оценил игру оппонентов. 
- Все время приходилось отыгрываться. Почему такая тяжелая игра 
получилась?  
- На самом деле "Йокерит" все уже доказал, - приводит слова Дацюка 
корреспондент "Матч ТВ" Елена Михеева. - У них была заслуженная череда 
побед. Игроки противника очень хорошо катаются и обороняются. У "Йокерита" 
налаженная командная игра. Думаю, был интересный матч и для хоккеистов, и 
для зрителей. 
- Признайтесь, все-таки приятно было прервать эту серию "Йокерита"?  
- Честно, настраивались просто на "Йокерит". Все-таки - один из ближайших 
конкурентов наряду с ЦСКА. Мы так готовимся к каждому матчу, потому что все 
хотят обыграть СКА, настраиваются вдвойне, приходится и нам поступать так 
же.  
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https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI791729_Pavel_Dacuk_Eto_byl_interesnyj
_match_i_dla_khokkeistov_i_dla_zritelej 

Похожие сообщения (1): 

• Sportbox.ru, Москва, 21 октября 2017 

К заголовкам сообщений 

Чем станет джокер? "Йокерит" переписывает рекорды и грозит СКА и 
ЦСКА (Советский спорт, Москва, 21 октября 2017) 
Никто так не любит предсказывать будущее, как хоккейные болельщики. Как 
вам, например, такой прогноз? 
Вечер 27-го февраля наступающего года. В предпоследнем туре регулярки 
встречаются "Йокерит" и СКА. Две трети игроков прошлой ночью прилетели из 
Пхенчхана: одни проиграли олимпийский финал шведам, другие вытянули у 
американцев бронзу по буллитам. Играть никто не в настроении, разница во 
времени, устали - но надо: решается судьба первого места. Датчанин Петер 
Регин, соскучившись по игре (в Корею не ездил), отдает две передачи на гол в 
большинстве, еще одну хозяева забивают в пустые ворота. "Йокерит" 
выигрывает дивизион, а с ним и Кубок континента, а СКА и ЦСКА попадают друг 
на друга уже в полуфинале конференции. Хороша концовочка сезона? 
Не думаю, что в этой картине есть что-то фантастическое. 
За питерской победной серией все как-то не разглядели, что "Йокерит" ни разу 
не отставал от СКА (по потерянным) больше, чем на пять очков. И что серия 
самого "Йокерита" как-то не сильно короче. "Джокеры" вдвое (!) перекрыли свое 
прежнее КХЛовское достижение и обновили клубный рекорд (11 выигрышей 
подряд), установленный в чемпионате Финляндии-2004/05. Тогда SM-лигу (как и 
чемпионаты Швейцарии, России, Чехии и т.д.) наводнили освобожденные 
локаутом НХЛ-овцы. Изо дня в день хельсинкские болельщики ждали, что 
форму родного клуба наденет Теему Селянне, но он в том сезоне так и не 
сыграл, и "Йокерит" уступил в финальной серии "Кэрпэту". 
Сейчас Селянне сидит в ВИП-ложе "Хартвалл Арены", лицезреет собственный 
свитер, недавно вывешенный под потолком, и участвует в юбилейных 
мероприятиях. "Йокерит" справляет 50-летие, что, конечно, не так много по 
меркам ТПС или ХИФКа, зато тех не приглашали в лучшую евразийскую лигу. 
Полвека назад название "джокеры" придумал один из основателей клуба Раймо 
Кехкенен, в пику также только что появившимся "тузам" - поринским "Эссет" 
(пиковым, кстати, тузам). Воплощением идеального "шутовского" стиля, по его 
мысли, должны были стать азарт и веселье на льду. За 50 лет команда Юкки 
Ялонена, пожалуй, ближе всех подошла к идеалу. 
Ялонен сохранил и развил принципы работавшего до него Эркки Вестерлунда - 
быстрый проход средней зоны, форчекинг тремя форвардами в чужой, 
использование всего периметра зоны при контроле шайбы. В этом смысле 
"джокерам" даже удобнее играть в гостях, где площадки пошире. Ничего 
сверхъестественного, просто то, что они делают, они делают лучше других. Во 
многом по причине отличной селекции Яри Курри (еще один именной свитер 
наверху). Селекции точечной и точной - на место каждого ушедшего был 
подобран игрок схожих характеристик, только получше. Ни с кем Курри не 
промахнулся, разве только Никлас Йенсен, которого брали в связку к великому 
организатору Регину, пока не стал ни вторым Козуном, ни третьим Мозесом. 
Зато в этом есть еще один потенциальный резерв. 
Каждый на своем месте. Экс-спартаковец Мэттью Гилрой приехал на "ВТБ-
Арену" и трижды показал бывшей команде, как надо разыгрывать большинство. 
Красно-белые фаны ахнули: а что же ты здесь так не играл? Да как-то не 
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пришлось. У Райана Заполски, который после травмы Карри Ряме играет 
полтора месяца без единой замены, лучшая среди всех вратарей КХЛ 
статистика. Отчего? От командной обороны. 18-летнему Эли Толванену 
(первый раунд драфта) рано дебютировать в НХЛ. Так пока есть время, он 
успеет прославиться лучшим в КХЛ кистевым броском. 
Все у Ялонена продумано: неизменные связки "центр - край", игровое время 
каждого, совместимость членов спецбригад. Большинство - вообще отдельная 
песня, в лиге таких цифр еще не видывали. Уверяю вас, если бы условная 
"Лада" реализовывала численное преимущество с процентом 35, она была бы в 
кубковой восьмерке. А "Йокериту" большинство дает возможность иных 
соперников проходить на классе, не напрягаясь. Силы пригодятся в конце 
сезона. 
Команду можно было в полном составе переодевать и отправлять в Пхенчхан, 
да регламент не позволяет: в "Йокерите" девять легионеров. Значительная 
часть лидеров команды - датчане и американцы. Но защитников Леписте и 
Кивисте на Олимпиаду не могут не взять, Толванена и подавно. Последний 
Кубок мира показал, что Лаури Марьямяки отказался от финской традиции 
приглашать игроков на большие турниры за заслуги десятилетней давности. 
Напротив, он хочет видеть в сборной тех, чей звездный час наступит через год-
другой-третий. Когда эту самую сборную будет тренировать уже Юкка Ялонен. 
Пока же Ялонен готов выиграть что-нибудь с "Йокеритом". Джокер по 
обстоятельствам может становиться самой слабой или самой сильной картой. 
Слабой в этом сезоне уже не получится.  

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/1005373-chem-stanet-dzhoker-jokerit-
perepisyvaet-rekordy-i-grozit-ska-i-cska 

К заголовкам сообщений 

КХЛ как организация 
 

"Торпедо" обещало погасить долги по зарплате перед хоккеистами до 30 
октября (ТАСС, Москва, 21 октября 2017) 
Нижегородский хоккейный клуб "Торпедо" обещал погасить долги по зарплате 
за два месяца перед игроками до 30 октября. Об этом ТАСС рассказал глава 
профсоюза игроков Андрей Коваленко. 
В четверг портал Newsroom24 сообщил, что на заседании комитета по бюджету 
и налогам законодательного собрания Нижегородской области было сказано о 
двухмесячных долгах по зарплате перед хоккеистами клуба. Было озвучено, что 
от финансовой поддержки "Торпедо" отказалось ПАО ГК "ТНС Энерго", и не 
исключено, что от финансирования могут отказаться и другие спонсоры. В 
конце сентября президент РФ Владимир Путин принял отставку губернатора 
области, председателя правления "Торпедо" Валерия Шанцева, которого 
заменил в качестве временно исполняющего обязанности главы региона Глеб 
Никитин. 
"Мы уже написали письма в клуб, проверяем эту информацию, которая до нас 
тоже дошла. Нам пришел первый ответ, что игроки получили 40% зарплаты за 
август, - сказал Коваленко. - Клуб написал гарантийное письмо, что погасит 
долги до 30 октября, и мы ждем до этой даты". 
"Мы не будем дожидаться весны, как это было с московским "Динамо". Даже 
если игроки к нам не будут обращаться, мы начнем действовать намного 
раньше", - добавил он.  

http://tass.ru/sport/4665725 
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Похожие сообщения (13): 

• Mirtesen.sputnik.ru, Москва, 21 октября 2017 

• LiveResult.ru, Москва, 21 октября 2017 

• VN (vigornews.ru), Москва, 21 октября 2017 

• 1-nah.ru, Москва, 21 октября 2017 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 21 октября 2017 

• Sport.ру, Москва, 21 октября 2017 

• Новости обо всем (newsae.ru), Москва, 21 октября 2017 

• Margust (gazeta-margust.ru), Белгород, 21 октября 2017 

• Мир Хоккея (hockey-world.net), Москва, 21 октября 2017 

• NewsRU.biz, Москва, 21 октября 2017 

• Sports.ru, Москва, 21 октября 2017 

• Tribuna (by.tribuna.com), Минск, 21 октября 2017 

• Газета.Ru, Москва, 21 октября 2017 

К заголовкам сообщений 

"Тяжело отказаться от больших денег". 6 игроков, которых нельзя терять 
КХЛ (Чемпионат.com, Москва, 21 октября 2017) 
Заманчивых предложений у них хватает. 
30-летний нападающий "Салавата Юлаева" Линус Умарк прокомментировал тот 
факт, что руководство команды хочет подписать с ним новый контракт. "На 
самом деле я понятия не имею, что произойдет. Я могу остаться в России, есть 
вариант с "Лулео" в Швеции, Швейцария, а также Северная Америка. Будем 
решать этот вопрос вместе с семьей. Конечно, трудно сказать "нет", когда тебе 
предлагают большие деньги. Сейчас я стараюсь не думать об этом", - заявил 
швед. Скандинав является одним из самых высокооплачиваемых игроков в 
команде и сэкономить на нем не удастся. Рассказываем о других хоккеистах 
Континентальной лиги, чье соглашение заканчивается в 2018 году, и за 
маленькие деньги их точно не подписать. Если не угодить требованиям этих 
игроков, они могут уехать. Сергея Мозякина и Павла Дацюка мы не стали 
включать в список, так как он уже явно никуда не поедут. 
н. Илья Ковальчук (СКА), 34 года 
Звездный форвард СКА заключил с "армейцами" контракт на сезон, так как 
очень хотел сыграть на Олимпиаде в Корее. В следующем году Илья 
планировал снова попробовать свои силы в НХЛ, где теоретически сможет 
заключить контракт с любой командой. Однако не факт, что игроку удастся 
трудоустроиться в Национальной лиге, а вот в КХЛ ему практически 
гарантировал солидный контракт от СКА. В Питере точно не будут экономить на 
одном из своих лидеров. СКА приложит максимальные усилия, чтобы оставить 
Ковальчука. 
В следующем году Илья планировал снова попробовать свои силы в НХЛ, где 
теоретически сможет заключить контракт с любой командой.  
з. Богдан Киселевич (ЦСКА), 27 лет 
Защитник ЦСКА Богдан Киселевич получает гораздо меньше тех, кто недавно 
пришел в "армейский" клуб из НХЛ. Однако игра Киселевича и его постоянное 
выступление в составе сборной России позволяют рассчитывать на серьезные 
деньги. Руководству ЦСКА в ближайшее время предстоит вступить в 
переговоры относительно нового соглашения своего лучшего защитника. Иначе 
возможен вариант, при котором Богдан решит сменить место работы. К 
примеру, попробовать себя за океаном. 
н. Джастин Азеведу ("Ак Барс"), 29 лет 
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Точно не останется в Казани на маленькие деньги канадский форвард Джастин 
Азеведу являющийся одним из лидеров атаки "барсов". Предыдущие 
переговоры проходили тяжело, но в итоге сторонам удалось найти компромисс. 
Вряд ли Азеведу устоит перед серьезными деньгами, если таковые будут 
предложены клубом по истечению действующего соглашения. Ну а свою 
состоятельность нападающий, нынче находящийся в списке травмированных, 
уже доказал. 
Точно не останется в Казани на маленькие деньги канадский форвард Джастин 
Азеведу, являющийся одним из лидеров атаки "барсов".  
н. Ян Коварж ("Металлург" Магнитогорск), 27 лет 
Двукратный обладатель кубка Гагарина в составе "Магнитки" долгое время 
являлся связующим звеном всей первой тройки уральцев. После ухода Даниса 
Зарипова стало труднее, но партнер Мозякина продолжает являться 
сильнейшим легионером клуба. Без Коваржа переживающему не лучшие 
времена "Металлургу" станет совсем худо, так что вице-президенту команды 
Геннадию Величкину придется раскошелиться. Иначе чех будет искать другие 
варианты для продолжения карьеры. Зарубежных предложений у Коваржа хоть 
отбавляй. 
з. Стаффан Кронвалль ("Локомотив"), 35 лет 
Вряд ли капитан "Локомотива" мыслит иначе, нежели его соотечественник 
Линус Умарк. Защитнику и лидеру "железнодорожников" уже 35 лет, однако нет 
никаких сомнений, что на родине его примут с распростертыми объятиями. С 
другой стороны, швед может не устоять перед большими деньгами, в случае, 
если таковые ему предложат. Думается, что в "Локомотиве" наверняка захотят 
сохранить топового игрока обороны, так как без Кронвалля ярославцам будет 
очень тяжело. И не только в равных составах.  

https://www.championat.com/hockey/article-283072-6-igrokov-kotorym-mozhno-
budet-uderzhat-v-khl-tolko-bolshimi-dengami.html 

К заголовкам сообщений 

ЦСКА распродал все билеты на матч со СКА (Спорт. Бизнес Online 
(sport.business-gazeta.ru), Казань, 21 октября 2017) 
ЦСКА реализовал все билеты на домашний матч регулярного чемпионата КХЛ 
со СКА, сообщил в своем твиттере Алексей Шевченко.  
Игра пройдет в ЛДС ЦСКА 23 октября, понедельник. Начало встречи - в 19:30 
мск. Домашняя арена армейцев вмещает 5600 человек.  
"На матч 23.10 с командой СКА билетов нет", - написано в кассах ЦСКА. 

http://sport.business-gazeta.ru/article/202861 

Похожие сообщения (1): 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 21 октября 2017 

К заголовкам сообщений 

Шатан: "Словану" нужны результаты, это вынуждает подписывать 
иностранцев (Allhockey (allhockey.ru), Москва, 21 октября 2017) 
Генеральный менеджер сборной Словакии Мирослав Шатан выступил с 
критикой в адрес политики братиславского "Слована". 
"Когда "Слован" вступил в КХЛ, то был презентован план развития клуба и его 
позиционирование как основной команды для сборной. Хочет этого команда 
или нет, но "Слован" всегда будет основным клубом для национальной 
команды, так как уровень игры в КХЛ выше, чем в других европейских лигах, и 
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все словацкие хоккеисты, играющие в "Словане", являются кандидатами в 
сборную. Может быть, болельщики ожидали, что "Слован" будет больше 
словацким клубом и будет принимать более важную роль при составлении 
сборной, но реальность такая, что в "Словане" где-то 50% игроков, у которых 
словацкий паспорт, и то не все могут быть задействованы в сборной. Так что 
этот первый план выполнен только наполовину. 
Есть проблема, которая заключается в том, что руководство должно решить - 
хотят ли они результат сразу или готовы выстраивать команду по 
долгосрочному проекту. Политики о выстраивании клуба у "Слована" нет. 
Значит, руководству нужны результаты - это вынуждает их подписывать 
контракты с иностранными игроками. Это разрушает первоначальную 
концепцию, что "Слован" - это основа для сборной Словакии", - заключил 
Шатан.  

http://allhockey.ru/news/show/304697-
Shatan_Slovanu_nuzhny_rezul_taty_eto_vynuzhdaet_podpisyvat_inostrancev 

К заголовкам сообщений 

КХЛ: судейство 
 

Робинсон - об удалении до конца игры: все вопросы к судьям и только к 
ним (Чемпионат.com, Москва, 21 октября 2017) 
Защитник ЦСКА Мэт Робинсон прокомментировал поражение в матче с 
"Локомотивом" (2:3 ОТ) и свое удаление до конца игры за удар в голову Павла 
Коледова. 
"Непростая игра, "Локомотив" очень старался, а мы в свою очередь не смогли 
забить в нужный момент. Что касается моего удаления до конца игры, то все 
вопросы к судьям, только к ним, комментировать не буду", - передает слова 
Робинсона корреспондент "Чемпионата" Артемий Шевченко. 

https://www.championat.com/hockey/news-2933616-robinson---ob-udalenii-do-
konca-igry-vse-voprosy-k-sudjam-i-tolko-k-nim.html 

Похожие сообщения (5): 

• Profi-news.ru, Москва, 21 октября 2017 

• РИА Новости # Все новости (Закрытая лента), Москва, 21 октября 2017 

• Newstes.ru, Москва, 21 октября 2017 

• NewsRbk.ru, Москва, 21 октября 2017 

• Р-Спорт, Москва, 21 октября 2017 

К заголовкам сообщений 

И. Никитин: пусть разбирается главный арбитр, Андронов проявил себя 
как капитан (Чемпионат.com, Москва, 21 октября 2017) 
Главный тренер ЦСКА Игорь Никитин прокомментировал поражение в матче с 
"Локомотивом" (2:3 ОТ) и эпизод, в котором Александр Елесин ударил Сергея 
Андронова, но не был наказан удалением. 
"Момент с Андроновым? То, что я считаю, мало кому интересно. У нас есть 
главный арбитр КХЛ, пусть он разбирается. Сергей проявил себя как 
спортсмен, как капитан. Ничего нового, это нормально. У Шумакова 
повреждение, поэтому он не доиграл встречу. 
По поводу решений СДК не переживаю, мы к этому адаптированы. У нас своих 
проблем хватает, не забиваем этим голову", - передает слова Никитина 
корреспондент "Чемпионата" Павел Панышев.  

http://allhockey.ru/news/show/304697-Shatan_Slovanu_nuzhny_rezul_taty_eto_vynuzhdaet_podpisyvat_inostrancev
http://allhockey.ru/news/show/304697-Shatan_Slovanu_nuzhny_rezul_taty_eto_vynuzhdaet_podpisyvat_inostrancev
https://www.championat.com/hockey/news-2933616-robinson---ob-udalenii-do-konca-igry-vse-voprosy-k-sudjam-i-tolko-k-nim.html
https://www.championat.com/hockey/news-2933616-robinson---ob-udalenii-do-konca-igry-vse-voprosy-k-sudjam-i-tolko-k-nim.html
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http://newstes.ru/2017/10/21/zaschitnik-cska-robinson-schitaet-spornym-udalenie-do-konca-matcha-khl-s-lokomotivom.html
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https://www.championat.com/hockey/news-2933634-i-nikitin-pust-razbiraetsja-
glavnyj-arbitr-andronov-projavil-sebja-kak-kapitan.html 

Похожие сообщения (5): 

• Sports.ru, Москва, 21 октября 2017 

• Tribuna (by.tribuna.com), Минск, 21 октября 2017 

• Мир Хоккея (hockey-world.net), Москва, 21 октября 2017 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 22 октября 2017 

• Khl-transfer.ru, Москва, 22 октября 2017 

К заголовкам сообщений 

Непонятно что, а не хоккей был в матче ЦСКА - "Локомотив", заявил 
Андронов (Р-Спорт, Москва, 21 октября 2017) 
Непонятно что, а не хоккей был в матче КХЛ между ЦСКА и ярославским 
"Локомотивом", заявил нападающий московской команды Сергей Андронов. 
В субботу ЦСКА проиграл "Локомотиву" со счетом 2:3 в овертайме в домашнем 
матче регулярного чемпионата КХЛ. В начале первого периода Андронова 
грубо атаковал защитник ярославцев Александр Елесин. 
"Я его (Елесина) не видел во время приема против меня, он мне попал в лицо. 
Потом игра сломалась после этого. Не хоккей получился, а непонятно что", - 
сказал Андронов журналистам. 
"В эпизоде в конце второго периода Мэт Робинсон чисто атаковал соперника, 
но все видели, какие санкции получились. Арбитры не объясняют нам свои 
решения. Они принимают решения и дают штраф. В целом, хороший матч, 
плечо в плечо, разочарование только от результата", - добавил форвард 
армейцев. 
В понедельник ЦСКА примет лидера турнира санкт-петербургский СКА. 
"Готовимся к СКА, это хороший соперник, лидер нашего чемпионата. Приятно 
будет играть со СКА, на них любая команда настраивается. Будет очень 
интересный матч, в СКА играют большие мастера", - отметил Андронов.  

https://rsport.ria.ru/hockey/20171021/1127545181.html 

Похожие сообщения (3): 

• Profi-news.ru, Москва, 21 октября 2017 

• РИА Новости # Все новости (Закрытая лента), Москва, 21 октября 2017 

• Newstes.ru, Москва, 21 октября 2017 

К заголовкам сообщений 

Юкка Ялонен: "Победа была в руках, но тут свисток арбитра" (Спорт 
экспресс (sport-express.ru), Москва, 21 октября 2017) 
Основной причиной поражения от СКА (3:4 ОТ) главный тренер "Йокерита" 
Юкка Ялонен назвал хорошую игру армейцев в большинстве. Напомним, что в 
этой игре прервалась 15-матчевая победная серия финской команды.  
- Огорчены результатом - сказал Ялонен. - Победа была у нас в руках, 
оставалось всего несколько минут до конца, но тут свисток арбитра... Основная 
причина победы СКА - хорошая игра в большинстве.  
- Удаления в третьем периоде были справедливыми?  
- В третьем периоде удаления были справедливыми, но мне показалось, что 
моменте с решающим фолом Ниеми была стандартная борьба перед 
воротами.  
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http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/yukka-yalonen-pobeda-byla-v-rukah-no-
tut-svistok-arbitra-1324880/ 

Похожие сообщения (1): 

• Мир Хоккея (hockey-world.net), Москва, 21 октября 2017 

К заголовкам сообщений 

СДК 
 

Никита Трямкин дисквалифицирован на один матч за жест в сторону 
Умарка (Чемпионат.com, Москва, 21 октября 2017) 
Спортивно-дисциплинарный комитет КХЛ рассмотрел эпизод матча "Салават 
Юлаев" - "Автомобилист", в котором Никита Трямкин был удален до конца игры 
за жест в сторону Линуса Умарка. 
На основании представленных материалов принято решение оставить без 
изменений наложенное на защитника "Автомобилиста" Никиту Трямкина 
наказание по правилу 550 ж, п.3 (Оскорбление судей и неспортивное поведение 
со стороны игроков) "Руководства по судейству сезона-2017/18" - 
дисциплинарный до конца игры штраф (20 мин.), а также согласно п.1.32. 
статьи 27 Дисциплинарного регламента КХЛ дисквалифицировать на один матч 
и подвергнуть денежному штрафу. 

https://www.championat.com/hockey/news-2933528-nikita-trjamkin-diskvalificirovan-
na-odin-match-za-zhest-v-storonu-umarka.html 

Похожие сообщения (7): 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 21 октября 2017 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 21 октября 2017 

• Sports.ru, Москва, 21 октября 2017 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 21 октября 2017 

• Мир Хоккея (hockey-world.net), Москва, 21 октября 2017 

• Khl-transfer.ru, Москва, 21 октября 2017 

• Tribuna (by.tribuna.com), Минск, 21 октября 2017 

К заголовкам сообщений 

 
КХЛ: новости клубов 

 

Судьи в матче СКА в стороне не остались! Все о главных событиях дня в 
КХЛ (Советский спорт, Москва, 21 октября 2017) 
В обзоре самых ярких моментов в матчах КХЛ - суперрекорд Знарка, хет-трик 
Варнакова, серия Капризова, подвиг Доуса и разочарование Кинэна. 
РЕКОРД ДНЯ 
СКА ОБНОВИЛ ЕЩЕ ОДНУ СУПЕРСЕРИЮ В КХЛ  
Принципиальнейший поединок в Санкт-Петербурге завершился победой 
армейцев в овертайме - 4:3. И, таким образом, СКА сохранил лидерство в 
чемпионате КХЛ по всем статьям - и по набранным очкам, и по потерянным. А 
заодно и своего ближайшего преследователя - "Йокерит" - одолел уже второй 
раз в сезоне. 
Кто-то скажет, что победа питерцев вновь была не совсем честной. Потому что 
еще на 57-й минуте встречи финны вели 3:2. Но потом схлопотали удаление, 
армейцы его тут же реализовали, а потом забросили победную шайбу в 
овертайме. 
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Я посмотрел это ключевой момент матча. Там была жесткая борьба на пятачке 
и действительно Мика Ниеми использовал клюшку, как рычаг, чтобы свалить с 
ног Сергея Плотникова.Так что к судьям тут особых претензий нет. Но, с другой 
стороны, в стороне они тоже не остались. И вольно или не вольно, но повлияли 
на результат. 
В итоге победная серия "шутов" прервалась на 15-м поединке. А вот СКА 
продолжает бить рекорды - уже в 25 матчах кряду команда Олега Знарка 
набирает очки. Серии по 24 результативных поединка ранее имели "Авангард" 
(в сезоне 2010/11) и опять же СКА (2016/17). 
Ну а Никита Гусев, который поучаствовал в победном голе, провел свой 300-й 
матч в КХЛ. Солидно! Хотя у голкипера Игоря Шестеркина более праздничный 
юбилей - 50-я победа в регулярных матчах КХЛ. 
СЕРИЯ ДНЯ 
 КАПРИЗОВ ПРОДОЛЖАЕТ ЗАБИВАТЬ  
Пусть ЦСКА уступил "Локомотиву" в овертайме 2:3, но его лидер Кирилл 
Капризов вновь заслужил аплодисментов, заработав 2 (1+1) очка. 
В прошлом матче мы поздравляли Кирилла с первой сотней результативных 
баллов в КХЛ. Сейчас есть повод повторить поздравление. Теперь на счету 
Капризова сто очков уже только в регулярных чемпионатах КХЛ. 
Конечно, самому форварду и его тренерам до этих круглых дат дела мало. Им 
куда важнее, что он набирает очки уже в восьми поединках кряду! 14 (7+7) 
баллов на его счету за эту серию. Хватает всем - и себе и партнерам. 
А вот ЦСКА свою успешную серию прервал... И вновь остановился на девяти 
победах! Зато уже второй раз в этом сезоне. 
СОБЫТИЕ ДНЯ 
 "СПАРТАК" ВПЕРВЫЕ ОДОЛЕЛ "ЮГРУ" В МОСКВЕ  
На первый взгляд нет ничего примечательного в победе "Спартака" над 
"Югрой" в Москве. Ну встретились два аутсайдера, один с Запада, другой с 
Востока. Ну бились в кость. Гости дважды выходили вперед, хозяева счет 
сравнивали и в итоге вырвали победу - 4:3. 
Однако для продвинутых фанатов красно-белых и статистиков КХЛ это событие 
- из ряда вон! Можно сказать, исторического масштаба. Ведь "гладиоторы" 
впервые одолели ханты-мансийцев в столице. Все шесть предыдущих 
поединков остались за "Югрой". А тут вдруг "взбунтовались"! 
Да и вообще из 14 очных ставок двух клубов в КХЛ спартаковцы только в 
четырех смогли отпраздновать успех. Зато дважды - в этом сезоне, победив 
"Югру" и под управлением главного тренера Игоря Захаркина, и со сменившим 
его Анатолием Емелиным. 
Отметим разухарившихся в двух последних поединках легионеров "Спартака". 
Лучший бомбардир команды американец Райан Стоа отметился в матче с 
"Авангардом" дублем, а в поединке с "Югрой" набрал 3 (1+2) очка. Канадец Бен 
Максвелл забросил две шайбы ханты-мансийцам, а во встрече с омичами 
записал на свой счет две результативные передачи. 
- Тяжелый матч, вторую игру начинаем очень плохо, - отметил после победы 
главный тренер "Спартака" Вадим Епанчинцев. - Пропустили гол, но ребята - 
молодцы, смогли переключиться во втором и третьем периоде. Два 
большинства доработали и забили. Желаю и нашему футбольному клубу 
победы сегодня. 
ТРАДИЦИЯ ДНЯ 
 "ВИТЯЗЬ" ВНОВЬ УСТУПИЛ ДОМА "ДИНАМО"  
Серия поражений "Витязя" достигла уже шести матчей. Но вот в том, что 
подмосковная команда проиграет в субботу бело-голубым особых сомнений и 



 

 

не было. Ведь "витязи" последний раз побеждали дома "Динамо" в сентябре 
2009 года. С тех пор - как отрезало! 
На этот раз динамовцы разгромили соперника со счетом 5:1. Хет-трик на счету 
Михаила Варнакова, который пропустил начало сезона из-за перелома пальца, 
но сейчас начал быстро наверстывать упущенное. 
- Надо перед болельщиками извиниться за эту игру, - признал после поражения 
главный тренер "Витязя" Валерий Белов. - Они пришли поддержать нас, во 
дворце была хорошая обстановка. Низкая реализация - одна из главных причин 
поражений. 
ОБЛОМ ДНЯ 
 КИНЭН УПУСТИЛ ПОБЕДУ НА ПОСЛЕДНИХ СЕКУНДАХ  
"Куньлунь" принимал дома "Адмирал". И дальневосточное дерби складывалось 
в пользу китайского клуба. Хозяева повели в счете в самом начале второго 
периода, забросив шайбу в меньшинстве. И удерживали этот зыбкий перевес 
вплоть до последней минуты третьего периода. 
Но за 100 секунд до его окончания гости, как водится заменили голкипера на 
шестого полевого игрока, пошли на последний отчаянный штурм и за 31 
секунду до сирены перевели игру в овертайм. А затем вырвали победу по 
буллитам - 2:1. Причем, обе шайбы забросил Виктор Александров. 
- Мы не смогли найти решение, как подобрать ключи к воротам соперника, - 
признал после поражения главный тренер "Куньлуня" Майк Кинэн. - Забили гол 
в меньшинстве по случайным обстоятельствам. Но в конце допустили 
психологическую ошибку. Разочарованы тем, что заработали всего очко. 
СНАЙПЕР ДНЯ 
 У ДОУСА ВНОВЬ ПОБЕДНЫЙ ДУБЛЬ  
Лидер "Барыса" Найджел Доус вновь забросил две шайбы. На этот раз в ворота 
"Торпедо". И это уже восьмой дубль канадца в этом сезоне! Не считая хет-трика 
в ворота "Салавата". 
Лучший снайпер КХЛ записал на свой счет уже 22 шайбы в 20 матчах. 
Феноменальный результат. 
Да и сами голы какие! Это вам не шайбы, когда сломленного соперника уже 
добивают. Доус на 56-й минуте сравнял счет. А на первой минуте овертайма 
добыл для казахстанцев победу - 4:3. Настоящий лидер! 
- В третьем периоде все решило мастерство наших игроков, - отметил главный 
тренер "Барыса" Александр Корешков. - Парни верили в победу до конца - 
молодцы.  

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/1005541-sudi-v-matche-ska-v-storone-ne-
ostalis-vse-o-glavnyh-sobytijah-dnja-v-khl 

К заголовкам сообщений 

Никитин: Капризов - настоящая конфета для тренера, с хоккеистом 
приятно работать (Р-Спорт, Москва, 21 октября 2017) 
Нападающий ЦСКА Кирилл Капризов - настоящая конфета для тренера, с таким 
хоккеистом приятно работать, заявил агентству "Р-Спорт" главный тренер 
московских армейцев Игорь Никитин. 
ЦСКА в субботу проведет в Москве матч регулярного чемпионата КХЛ против 
ярославского "Локомотива". 20-летний Капризов набрал 21 очко (11 голов и 10 
передач) в 18 матчах сезона, является лучшим бомбардиром и снайпером 
команды. 
"Слава богу, мне повезло - я работал и работаю с индивидуально сильными 
игроками. Капризов, безусловно, один из таких игроков. Конечно, с ним приятно 
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работать, потому что это, скажем так, настоящая конфета для тренера. Но у 
нас такой клуб, что игроков высокого уровня достаточно", - сказал Никитин. 
Армейцы выиграли девять последних матчей в чемпионате КХЛ. "Некогда 
радоваться победам, уже следующая игра вот-вот начнется. Сейчас у нас 
принципиальный отрезок, играем с "Локомотивом", со СКА, с "Авангардом" - 
топовыми командами. Нас ждут очень интересные игры", - отметил главный 
тренер ЦСКА. 
Финский "Йокерит", одержавший 15 побед подряд, в субботу сыграет против 
лидера чемпионата - санкт-петербургского СКА. 
"Ничего удивительного для меня нет в результатах "Йокерита", там в 
межсезонье прошла хорошая селекция, клуб усилился. Там есть системность, 
есть опыт, это довольно взрослая команда, игроки которой не один год 
выступают за различные сборные", - сказал Никитин.  

https://rsport.ria.ru/hockey/20171021/1127501906.html 

Похожие сообщения (16): 

• РИА Новости # Все новости (Закрытая лента), Москва, 21 октября 2017 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 21 октября 2017 

• NewsRbk.ru, Москва, 21 октября 2017 

• ЦСКА-Москва (cska-hockey.ru), Москва, 21 октября 2017 

• Мир Хоккея (hockey-world.net), Москва, 21 октября 2017 

• Khl-transfer.ru, Москва, 21 октября 2017 

• Profi-news.ru, Москва, 21 октября 2017 

• Newstes.ru, Москва, 21 октября 2017 

• Sportbox.ru, Москва, 21 октября 2017 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 21 октября 2017 

• Sports.ru, Москва, 21 октября 2017 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 21 октября 2017 

• ЦСКАНЬЮС (cskanews.com), Москва, 21 октября 2017 

• Sport.ру, Москва, 21 октября 2017 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 21 октября 2017 

• Tribuna (by.tribuna.com), Минск, 21 октября 2017 

К заголовкам сообщений 

Кони на сене. Почему ЦСКА не желает прощаться с лишними игроками 
(Советский спорт, Москва, 21 октября 2017) 
В октябре проблема "длинной лавки" армейцев еще более обострилась. 
Определился целый ряд известных игроков, не вписывающихся в состав. 
Очень симпатичное и главное, что результативное звено в лице Андрея 
Светлакова, Андрея Кузьменко и Константина Окулова вновь не сыграет в 
матче с "Локомотивом"? 
Ну как так? Молодых и перспективных ребят, которые реально претендуют на 
участие в Олимпийских играх-2018 вновь оставили в запасе. Ведь ранее 
именно их уже отправляли в ВХЛ, где они устроили настоящий фурор, 
обеспечив победы подмосковной "Звезды" сразу в нескольких матчах. 
Причем, главный тренер ЦСКА Игорь Никитин в интервью дает понять, что 
никаких претензий к этой тройке у него нет. Наоборот, отмечает, что состав уже 
фактически сформировался. И рокировки в нем теперь так и происходят. Одни 
звенья на льду, другие (в полном составе) в запасе. 
И ладно, это я еще могу понять. В конце концов в понедельник у ЦСКА битва со 
СКА. И вот на питерцев Никитин, возможно, и выпустит свеженьких Окулова, 

https://rsport.ria.ru/hockey/20171021/1127501906.html
http://allhockey.ru/news/show/304672-Igor_Nikitin_s_Kaprizovym_priyatno_rabotat_eto_nastoyaschaya_konfeta_dlya_trenera
http://newsrbk.ru/news/5004695-nikitin-kaprizov-–-nastoyaschaya-konfeta-dlya-trenera-s-hokkeistom-priyatno-rabotat.html
http://cska-hockey.ru/news/Pressa/igor_nikitin_kaprizov_nastoyashchaya_konfeta_dlya_trenera_s_khokkeistom_priyatno_rabotat/
http://www.hockey-world.net/khl/182439-igor-nikitin-kaprizov-nastoyashchaya-konfeta-dlya-trenera
http://www.khl-transfer.ru/novosti/uxc/96767-si-suss-yo-ubspei-sya-bgb-ye-byoyashhbya-uyenb-lcya-nnb.html
https://profi-news.ru/sport/20171021/588250/
http://newstes.ru/2017/10/21/nikitin-kaprizov-nastoyaschaya-konfeta-dlya-trenera-s-hokkeistom-priyatno-rabotat.html
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI791451_Igor_Nikitin_Kaprizov__nastojashhaja_konfeta_dla_trenera
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI791451_Igor_Nikitin_Kaprizov__nastojashhaja_konfeta_dla_trenera
https://www.sports.ru/hockey/1056717728.html
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/igor-nikitin-kaprizov-nastoyaschaya-konfeta-dlya-trenera-1324699/
http://cskanews.com/phc-cska/news-phc-cska/igor-nikitin-kaprizov-nastoyashhaya-konfeta-dlya-trenera/
https://www.sport.ru/hockey/Igor_Nikitin_S_Kaprizovym_priyatno_rabotat/article376677/
http://sport.business-gazeta.ru/news/202856/
https://by.tribuna.com/hockey/1056720987.html


 

 

Светлакова и Кузьменко. Пусть рвут жилы на глазах у главного тренера 
сборной России Олега Знарка. Тут есть своеобразная логика, о которой, 
правда, менее состоятельные клубы КХЛ могут только мечтать. 
Но ведь в ЦСКА есть и другие "лишние" игроки. Причем, еще недавно весьма 
известные, но о которых российские любители хоккея уже начали потихоньку 
забывать. 
Давайте их перечислим. 
Джефф Плэтт, форвард.  
В этом сезоне 32-летний канадец провел за ЦСКА 8 матчей, проводя на льду в 
среднем по 12 минут. Набрал 2 (1+1) очка. Последний раз появлялся в составе 
5 октября. Уже шестой матч кряду пропускает. Что он делает в команде?! Это 
же в конце концов легионер, недешевый, с солидной репутацией. 
Владимир Жарков, форвард  
Та же самая история, что и у Плэтта. 8 матчей, 0 очков, 29-летний нападающий 
исчез из состава 5 октября. 
Игорь Ожиганов, защитник  
Еще недавно твердый игрок основы и кандидат в сборную Ожиганов тоже 
перестал попадать в состав. Потому что к нему у тренера "есть вопросы". Он 
"должен доказывать через работу". И "ждать своего шанса". 
Допустим, что это такой психологический ход. Но точно также ждать своего 
шанса предложено Плэтту и Жаркову. И они его ждут уже шесть матчей! А 
откуда он возьмется? Кто-то в ЦСКА получит травму? Ну разве что на это им 
надо уповать... Хотя, какой смысл? Ведь у армейцев на этот случай целая 
готовая пятерка в запасе, о которой говорилось выше. 
Плюс ко всему Плэтт и Жарков - уже не молодые, а состоявшиеся игроки. И 
если ЦСКА считает, что они не проходят в состав по уровню своей игры, то 
каких чудесных преображений от форвардов ждут? С чего вдруг? 
Они могут преобразиться, конечно. Но только в другом клубе. Где им будут 
доверять, ставить в ударное звено и давать много игрового времени. И таких 
клубов в КХЛ полно! Но опытные нападающие киснут за бортиком. 
Не понимаю. И очень надеюсь, что ЦСКА не станет тянуть до конца периода 
дозаявок и отпустит их из состава ранее, чтоб дать возможность 
трудоустроиться на новом месте. Не могут играть за армейцев - пусть бьются 
за их соперников. Это честно! И это рождает новые интриги в чемпионате КХЛ. 
Делает лигу более конкурентно способной. 
В конце концов отпустил же СКА Александра Дергачева в "Спартак", а Максима 
Чудинова в "Авангард". Перешел Денис Куляш из "Салавата" в "Автомобилист". 
И хуже никому не стало! 
Пора бы и ЦСКА начать делиться лишними игроками с другими командами КХЛ. 
Потому что "собака на сене" - это ладно, это известная пословица. Но вот когда 
"конь", объевшись, валяется "на сене" - это уж точно перебор!  

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/1005449-koni-na-sene-pochemu-cska-ne-
zhelaet-proschatsja-s-lishnimi-igrokami 

К заголовкам сообщений 

Кинэн: "Куньлунь" не смог подобрать ключи к вратарю "Адмирала", 
забили случайно (Чемпионат.com, Москва, 21 октября 2017) 
Главный тренер "Куньлунь Ред Стар" Майк Кинэн прокомментировал домашнее 
поражение своей команды от "Адмирала" (1:2 Б). 
"Была упорная встреча. Вратарь показал великолепную игру. Мы не смогли 
найти решение, как подобрать ключи к воротам соперника.  
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Почему покинул расположение команды Зак Юйэнь? Зак молодой игрок, 
который не очень опытен, а КХЛ лига - очень серьезная. Для развития 
китайского хоккея мы решили, что ему будет полезно совершенствовать свое 
мастерство в Высшей хоккейной лиге, которая тоже очень хорошая и быстро 
развивается", - передает слова Кинэна корреспондент "Чемпионата" Магжан 
Тулюбаев. 

https://www.championat.com/hockey/news-2933374-kinen-kunlun-ne-smog-
podobrat-kljuchi-k-vratarju-admirala-zabili-sluchajno.html 

Похожие сообщения (6): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 21 октября 2017 

• Мир Хоккея (hockey-world.net), Москва, 21 октября 2017 

• ХК Авангард (hawk.ru), Омск, 21 октября 2017 

• Khl-transfer.ru, Москва, 21 октября 2017 

• Vestisibiri.ru, Новосибирск, 21 октября 2017 

• ХЛ СКА-1946 (1946.ska.ru), Санкт-Петербург, 21 октября 2017 

К заголовкам сообщений 

Хоккей по-магнитогорски - особый путь (Allhockey (allhockey.ru), Москва, 
21 октября 2017) 
Если честно, когда летом пошли первые трансферные новости - по всей лиге в 
целом и по "Магнитке" в частности, был повод призадуматься.  
А когда магнитогорцы после отпуска провели предсезонные контрольные игры, 
стало понятно, что старт будет, как минимум, не простым. И турнирные очки 
будут даваться уже не так просто, как прежде. Но стоит ли паниковать? Казнить 
никогда не поздно, но для начала бы неплохо видеть перед собой картину 
происходящего. Вдумчиво и взвешено проанализировать ситуацию.  
 Посмотрите внимательно на таблицу Восточной конференции. Назовите хотя 
бы одну команду, которая прошла без потерь и провальных матчей? Даже 
поначалу вырвавшийся в лидеры "Ак Барс" проиграл в Хельсинки и Ярославле. 
Омск, Астана и Шанхай, которые резво ускорились со старта, уже имеют по 8 
поражений в основное время. У Екатеринбурга 9 таких поражений. Про Уфу, 
которую летом многие причисляли к фаворитам конференции, вообще говорить 
страшно - 10 проигранных матчей в основное время! У "Металлурга" и 
"Нефтехимика" по 7.  
И это не оправдания, а вполне очевидные вещи. Никто и не скрывает, что есть 
проблемы, в том числе в обороне. 64 пропущенные шайбы - ужасный 
показатель. И прежде чем говорить про "усталость металла", давать оценку 
игре команды - попробуем вместе разобраться в том, что же все-таки 
происходит с магнитогорским "Металлургом".  
Спортивные успехи цикличны 
Не секрет, что динамика развития спортивных клубов (особенно в командных 
видах спорта) подвержена некоторой цикличности. У каждой команды есть свой 
цикл: фундамент - база - строительство - победа. И процессы успешности (или 
неуспешности) напоминают чем-то синусоиду.  
Ритмичность функционирования систем организма определяется тем, что ни 
одна биологическая система не способна все время работать на пределе своих 
возможностей. После каждого периода напряжения системы необходим период 
снижения уровня ее функционирования. Спортивная команда - это тоже живой 
организм.  
Так вот у каждого такого организма есть свои циклы. Как правило, это 4-5 лет - 
от строительства до цели что-то выиграть. Примеры? Да, пожалуйста. Конец 
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нулевых - сильнейший пик развития казанского "Ак Барса", когда команда была 
построена вокруг таких ключевых фигур как Морозов, Зарипов, Зиновьев. Потом 
Казани потребовалось какое-то время переформатироваться, чтобы создать 
уже новую команду. И сегодня, на очередном витке развития, "Ак Барс" готов 
бросить вызов фаворитам КХЛ в борьбе за высокие места.  
Не трудно заметить, что после каждого всплеска побед и успехов того или 
иного клуба, следовали неминуемые спады. В рамках Континентальной 
хоккейной лиги "Металлургу" тоже требовалось время, чтобы заложить 
фундамент для будущих побед, собрать новый коллектив, построить каркас.  
После первых сезонов КХЛ, когда магнитогорцы оставались вне подиума (даже 
без медалей!) началось создание новой команды. Если кто подзабыл: начало 
строительства новой команды приходится как раз на сезон 2012/2013 при Поле 
Морисе. Тогда не обошлось без помощи энхаэловцев, приехавших в Россию на 
время локаута. Но стоило Малкину, Гончару и Кулемину уехать снова за океан, 
игра магнитогорцев потускнела. А в плей-офф команда и вовсе вылетела в 
первом же раунде... 
Летом 2013 годам формирование новой команды продолжилось. "Металлург" 
точечно усилил свои слабые места. Вернули в команду вратаря Кошечкина, 
взяли опытнейшего Зарипова, от которого неожиданно отреклась Казань. 
Приглашен в команду лучший бомбардир чешского чемпионата Коварж. Что 
позволило потом сформировать ударное звено. Появились в составе Тимкин, 
Ибрагимов, Ли. Больше стали играть свои воспитанники, число которых в 
чемпионский сезон 13/14 дошло до 14.  
Таким образом, за последние пять лет уральский клуб трижды выходил в 
финал и дважды выигрывал Кубок Гагарина! Весной 17-го чемпионский пазл 
распался - клуб покинули пять ключевых игроков. Виктор Антипин и Алексей 
Береглазов перебрались за океан. В том же направлении уехал Крис Ли, 
мечтающий хотя бы конец карьеры провести в НХЛ. А Данису Зарипову, 
переехавшему снова в Казань, пока не до хоккея - дисквалификация на 2 года 
за допинг. Вернулся в родной Красноярск Александр Семин. Естественно, 
прежние игровые связи в команде сломались, а новые еще не наладились.  
Это не значит, что "Металлург" сдался или расписался в собственном 
бессилии. Просто нужно время и терпение, чтобы "закалку боями" прошли те 
ребята, на которых будет строиться новый каркас команды. По сути, начинается 
новый цикл. Так что, всему свое время.  
Назло рекордам 
О рекорде СКА в нынешнем чемпионате по количеству побед говорилось и 
писалось практически везде. И с каждым матчем ситуация вокруг Питера только 
нагнеталась. С лозунгами "сильный клуб - сильная сборная" мы загибали 
пальцы на руках, отсчитывая победы команды Знарка.  
Кое-кто уже не стеснялся и дальше проводить параллели разных эпох. Но если 
в СССР единоначалие ЦСКА в отечественном хоккее оправдывалось громкими 
победами на международной арене, то все разговоры о "базовом клубе 
сборной" или "красной машине" в новых реалиях выглядят неубедительно.  
Более того, знатоки фактов и цифр "сдули пыль" с книги советских рекордов. 
Когда "тихоновский" ЦСКА был в союзном чемпионате вне конкуренции. Когда в 
армейский клуб "настоятельно приглашали" лучших хоккеистов страны. Так вот 
советский рекорд по количеству побед принадлежит именно ЦСКА: 39 побед! И 
датирован сезоном 1983/1984... 
И почему то все подзабыли успехи все той же "Магнитки". Клуба, который своим 
кропотливым трудом создал себя имя и навсегда вписал его золотыми буквами 
в историю мирового хоккея. А ведь в новейшей эпохе российского хоккея 



 

 

многие рекорды и победные страницы связаны как раз с магнитогорским 
клубом.  
В том числе и рекорд по количеству побед. Сезон 1998/1999, чемпионат 
суперлиги. Именно в том сезоне команда Валерия Белоусова "сорвала джек-
пот" по-крупному: впервые выиграли Евролигу и впервые в истории стали 
чемпионами России! В игру того "Металлурга" было сложно не влюбиться, 
многие болельщики (не только с магнитогорской пропиской) совершенно 
искренне называли тот состав "дримтим".  
Команда мечты из Магнитогорска произвела настоящий фурор: из 42 матчей 
регулярки подопечные Белоусова проиграли лишь дважды, а разница шайб 
180-80 казалась фантастикой. В плей-офф "Металлург" из 16 матчей проиграл 
лишь три. Именитое московское "Динамо" было бито дважды: сначала в 
финале Евролиги, затем в финале Кубка России...  
Как раз по ходу того сезона дружина Белоусова и совершила невероятный 
"марш-бросок" длиною в 30 матчей! С 4 декабря 1998 года по 30 марта 1999 
года магнитогорцы одержали 26 побед и четырежды свели матч вничью. 
Пройдет всего несколько лет, и "Металлург" перепишет еще один 
впечатляющий рекорд. В сезоне 2005/2006 при Дэйве Кинге магнитогорцы не 
проигрывали дома 28 матчей подряд!  
Уравнение с двумя известными 
Ни в коем случае не хочу умалять достоинств и спортивных качеств хоккеистов 
СКА, а также работу их тренерского штаба во главе с Олегом Знарком. Их 
рекорд (даже при всех "оговорках") заслуживает уважения. С этим трудно 
спорить. Совсем иначе предстал в наших глазах Илья Ковальчук, который, 
несмотря все уговоры уехать в НХЛ, предпочел на год остаться в России. В том 
числе ради Олимпиады.  
А ведь летом у СКА тоже были некоторые кадровые проблемы, когда распалось 
суперзвено (Шипачев и Дадонов все-таки решили попытать счастья по ту 
сторону океана, остался только Гусев), игра которого определяла рисунок 
питерской команды, особенно в плей-офф весной 2017-го. 
В отличие от питерских, московские армейцы начали чемпионат с некоторой 
"пробуксовкой". К тому же, подопечным Игоря Никитина выпала поездка на 
Дальний Восток и Китай, в которой пришлось потерять 5 очков из 9 возможных. 
Но после этой "просадки". ЦСКА стал снова крушить всех соперников - и дома, 
и в гостях. Выдав новую серию из девяти побед подряд.  
Уже сегодня многие эксперты вполне прямо говорят, что в числе претендентов 
на Кубок Гагарина называют в основном два клуба. Нетрудно догадаться какие. 
Конечно, другие команды как бы тоже не прочь побороться за главный трофей 
лиги, но в нынешних условиях это почти фантастика. Все остальные клубы лиги 
играют сейчас по принципу: "главное - не победа, а участие". Если на "Западе" 
КХЛ все предсказуемо, то на "Востоке" интрига сохраняется (это заметно даже 
по плотности команда в таблице).  
Трансферная "гонка вооружений", устроенная в последние три сезона в нашей 
лиге, возможно, кого-то и забавляет. Но при этом напрочь убивает конкуренцию 
и спортивный принцип соревнований. Регламент КХЛ, кстати, допускает 
подобный шик и даже "налог на роскошь" (если кто-то превышает верхний 
лимит "потолка"). Правда, желающих тягаться с госкорпорациями - сегодня нет. 
Это тема для отдельного разговора... 
"Тришкин кафтан" 
Несмотря на кадровые изменения в составе, многие болельщики и журналисты 
продолжают оценивать магнитогорскую команду по завышенной шкале - исходя 
из результатов прошлых сезонов. Ни в коем случае не собираюсь как-то 



 

 

оправдывать все поражения. Но лучше через это пройти в первой половине 
сезона, чем на финише. Это хорошие уроки на будущее. Или кто-то 
сомневается в хоккейном будущем "Магнитки"? 
Сегодня разве что ленивый не критикует магнитогорский клуб. И логика 
подобной критики в чем-то понятна. Мол, не тех купили. Мол, не так играете. 
Мы действительно избалованы победами. И всем хочется увидеть достойную 
замену ушедшим игрокам. Но где взять второго такого защитника, как Крис Ли? 
Не знаете. И я не знаю. Или где найти такого уникального и техничного 
нападающего, как Данис Зарипов? И тут загвоздка.  
В недавнем интервью "Советскому спорту" вице-президент "Металлурга" 
Геннадий Величкин прямо и откровенно сказал: "Мы не занимались агрессивно 
трансферной политикой. Мы не участвовали в финансовой "гонке вооружений". 
Кого-то мы пригласили из Высшей лиги, кого-то подняли из своих 
воспитанников и обкатываем через клубы МХЛ и ВХЛ".  
И это действительно так. Большая группа ребят получает игровую практику 
через матчи в "Стальных Лисах" или "Зауралье". И все они, что называется, под 
тщательным присмотром тренерского штаба.  
А теперь о самом интересном. Для начала озвучу некоторую инсайдерскую 
информацию, касающуюся трансферов в это межсезонье. Ну, например, этим 
летом в расширенном списке хоккеистов, которые могли бы быть интересны 
"Металлургу" в качестве возможного усиления, значились такие фамилии: 
Шалунов, Бурдасов, Кетов, Голышев, Доус, Пашнин, Тихонов, Кадейкин... И это, 
как говорится, далеко не полный перечень. Но надо четко понимать, что и 
прежние команды не горели желанием просто так с кем-то расстаться. 
Что касается легионеров, то и тут есть некоторые нюансы. Иностранные 
хоккеисты в первую очередь рассматривают предложения из городов-
миллионников (Москва, Питер, Казань, Омск, Ярославль), где высокий уровень 
жизни и развитая инфраструктура с наличием школ для англоязычных детишек. 
А в такие моногорода как Череповец, Магнитогорск, Нижнекамск, Тольятти 
заманить хорошего легионера становится гораздо сложнее.  
Более того, любой трансфер хорошего и качественного игрока - это немалые 
деньги. Точнее - очень большие. Так, к примеру, покупка игрока калибра 
Капризова обойдется в весьма круглую сумму, сопоставимую с бюджетом 
хоккейной школы "Металлурга" на 3-4 года! Кстати, о Капризове. Новокузнецкий 
самородок мог бы играть в Магнитогорске. Подобные разговоры ходили до 
переезда нападающего в Уфу. 
Еще в прошлом сезоне в одном из личных разговоров Геннадий Величкин 
подтвердил эту информацию. Новокузнецк не скрывал желания выгодно 
продать свою звездочку. Однако сумма продажи игрока была просто аховой. 
Приплюсуйте сюда тело самого контракта - получится солидная цифра! Какой 
смысл тратить большие деньги на короткий срок, зная, что через год-два 
Капризов все равно уедет в НХЛ? В итоге, талантливый нападающий транзитом 
через Уфу оказался в обойме "Роснефти".  
Теоретически можно было бы поспорить и за тройку нападающих из "Сибири", 
которых оптом скупил ЦСКА. Но ММК - не Госкорпорация. Такого бюджета у 
"Металлурга" нет. Это тоже надо понимать. Никто не спорит, приглашение 
звездных хоккеистов - прежде всего, сиюминутная выгода. Но стоит ли она того, 
чтобы жертвовать стратегическими планами развития магнитогорского хоккея 
на годы вперед? Стоит ли держать собственную школу "на сухом пайке", 
которая ежегодно приносит свои плоды?  
Ввязываться в финансовые гонки в нынешней экономической ситуации - это 
самоубийство. Утопия чистой воды. И любые попытки решить все проблемы 



 

 

только лишь финансами могут привести к печальным последствиям, или же 
породить новые. И в таком случае можно, как в басне Крылова, остаться в 
"тришкином кафтане"... 
Хоккей по-магнитогорски - особый путь  
Я не зря выше сопоставил затраты на трансферы игроков с бюджетом на 
развитие детской школы. И тем, кто сегодня открыто критикует тренерский 
штаб, или руководство магнитогорского клуба, не стоит забывать, какой путь 
проделала "Магнитка", чтобы получить мировое признание и уважение.  
Выпущенные критические стрелы обидны, прежде всего, президенту клуба, 
владельцу ММК Виктору Рашникову. Почти четверть века он вкладывает в 
магнитогорский хоккей не только финансы, но и душу. Именно его стараниями в 
Магнитогорске создана хоккейная инфраструктура - от детской школы до 
команды мастеров, построены детский ледовый дворец и вместительная 
современная арена. Вертикаль клуба выстроена во всех лигах: МХЛ, ВХЛ и 
КХЛ.  
В первенстве детских школ в рамках региональных соревнований юные 
воспитанники "Магнитки" в числе лидеров, на равных соперничая с сильными 
школами Челябинска, Уфы, Екатеринбурга, Омска.  
Если в 90-е "Металлург" частенько упрекали в скупке хоккеистов и мало кто 
верил в серьезность магнитогорского проекта, то сейчас о хоккейной "Магнитке" 
знают повсюду. Кто бы мог подумать, что через несколько лет детская школа 
города металлургов будет растить такие таланты. И если наши ребята, играя за 
разные команды в разных лигах мира под лейблом "Сделано в Магнитогорске", 
прославляют "Металлург", разве это не повод для гордости?  
Имя трехкратного обладателя Кубка Стэнли Евгения Малкина знает сегодня 
весь мир! Только в этом сезоне в разных лигах Северной Америки играет 7 
воспитанников "Металлурга" (Малкин, Кулемин, Худобин, Антипин, Береглазов, 
Каменев и Зайцев). 32 выпускника нашей школы играют в клубах КХЛ, около 20 
человек - в клубах ВХЛ. Эти имена на слуху. "Газпром" пришел в СКА 11 лет 
назад, "Роснефть" в ЦСКА - 6 лет назад. В московском клубе за этот срок 
сменилось 6 наставников (Шуплер, Буцаев, Брагин, Торчетти, Квартальнов, 
Никитин). СКА впервые "подключили к газу" летом 2006 года. С тех пор в 
Питере успели поменять 12 тренеров (Михайлов, Леонов, Смит, Занатта, 
Сикора, Ржига, Кравец, Ялонен, Быков, Назаров, Зубов, Знарок).  
Для сравнения в Магнитогорске за все 25 лет, начиная с 1992 года, список 
состоит из 10 наставников (Постников, Белоусов, Сикора, Кинг, Канарейкин, 
Хейккиля, Барков, Морис, Кинэн и Воробьев). Что является подтверждением 
своего - особого пути развития.  
И последнее. В адрес болельщиков-скептиков магнитогорского клуба в этом 
сезоне хочется сказать следующее. Одно дело быть с командой на волне 
успеха, когда многое получается и когда вдыхаешь победный триумф полной 
грудью, другое - быть рядом в трудный момент, когда что-то пока не 
получается, когда формируется новый коллектив. Дайте команде время. 
Проявите чуточку терпения. Ведь команда в руках тех же людей, которые за 5 
лет перестроили ее и три раза доводили до финала, при этом дважды завоевав 
Кубок Гагарина.  

http://allhockey.ru/article/show/304693-Hokkej_po_magnitogorski_osobyj_put 
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Проблема хоккеистов "Югры" в голове, нужна небольшая победная серия 
- Королев (Р-Спорт, Москва, 21 октября 2017) 
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Проблема хоккеистов "Югры" находится в голове, команде нужно поверить в 
себя, одержав несколько побед подряд, считает нападающий сибирского клуба 
Антон Королев. 
"Югра" в субботу в гостях уступила "Спартаку" в матче регулярного чемпионата 
КХЛ со счетом 3:4. Сибиряки находятся на предпоследнем месте Восточной 
конференции КХЛ, отставая от зоны плей-офф на 16 очков. "Югра" называется 
одним из основных фаворитов на вылет из КХЛ по итогам нынешнего сезона. 
"О ситуации с возможным вылетом "Югры" из КХЛ мы вообще не думаем. 
Посмотрите, даже в тех матчах, где мы не берем очки, игры проходят в равной 
борьбе, не хватает то двух голов, то одного. Чуть фарта, чуть-чуть веры в себя, 
нам надо устроить небольшую серию и уже будем не так далеко от зоны плей-
офф. У нас все в голове, это психологическая проблема. Пытаемся все вместе 
исправить эту ситуацию", - сказал Королев корреспонденту "Р-Спорт". 

https://rsport.ria.ru/hockey/20171021/1127518714.html 
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Обзор дня: Что за жест показал Трямкин Умарку? (Спорт экспресс (sport-
express.ru), Москва, 21 октября 2017) 
Арбитры начали удалять за грубые нарушения, а потом выясняется, что повода 
для штрафа не было. Подробности - в обзоре дня Алексея Шевченко.  
Непонятно, что происходит. В матче "Нефтехимика" в Ярославле арбитр 
удаляет со скамейки Ильдара Шиксатдарова за "физический контакт с судьей", 
мы порицаем игрока, а потом штраф отменяется. Не было ничего. Как такое 
вообще может быть? Ведущего хоккеиста третьего звена (а все звенья для 
нынешнего "Нефтехимика" одинаково сильны) выгоняют ошибочно. 
Это не просто грубейшее нарушение со стороны арбитров. Это все равно, что 
хоккеист приходит пьяным на матч, или болельщик бросает на лед бутылку. 
Либо было контакт, либо его не было. Тут не может быть двойного значения. И 
"контакт", который якобы случился в игре, не мог исчезнуть "после 
рассмотрения". 
В пятницу в игре "Салават Юлаев" - "Автомобилист" было еще два странных 
момента. Даже на повторе непонятно, что такого сделал Никита Трямкин. Что-
то показал рукой, но нужно быть странным, чтобы принять этот жест за 
угрожающий. Более того, на повторе четко видно, что Алексей Раводин не мог 
увидеть весь жест. В таком матче давать дисциплинарный штраф - это попытка 
сломать игру. И она была сломана. 
Есть такой типичный игровой момент. Один игрок разбегается, идет на другого, 
а второй поднимает клюшку и бьет его в лицо. Удаляют того, кто ударил, а 
аргументы "он же шел менять бить" не принимаются. Не бил же. Так и с 
Трямкиным. Даже если он показал кому-то кулак (почему именно Умарку, 
кстати, а не своему партнеру, который стоял на точке вбрасывания), то он 
ничего не сделал. Ждем очередного обоснования, как этого момента, так и 
случая с Линусом Умарком, ведь его нарушение даже не показали. 
УДИВИТЕЛЬНЫЙ "СОЧИ"  

https://rsport.ria.ru/hockey/20171021/1127518714.html
https://profi-news.ru/sport/20171021/588368/
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http://newstes.ru/2017/10/21/problema-hokkeistov-yugry-v-golove-nuzhna-nebolshaya-pobednaya-seriya-korolev.html
http://www.khl-transfer.ru/novosti/uxc/96776-ucne-i-s-ibuyoenccb-bpgsbcs-s-b-sin-yes-bs-bi-s-pbgscs.html


 

 

Команда Сергея Зубова совершила две сделки. Совсем недавно в 
селекционный отдел клуба пришел человек, который уже сменил столько 
команд, что даже страшно. И в каждом клубе находились какие-то причины для 
отказа от его услуг. Самым скандальным получилось расставание с "Ак 
Барсом", когда Рашида Хабибулина попросили больше не сотрудничать с 
клубом, о чем специально объявили, боясь, что кто-то заподозрит приличную 
организацию в работе с ним. 
Теперь он в "Сочи", а клуб почему-то не пугает его репутация. И что мы видим? 
В клуб приглашены Вадим Хлопотов из "Звезды", а также Александр 
Акмальдинов из "Югры". Все это весьма странные сделки, которые бы в какой-
нибудь другой стране тщательно расследовались. Ни один, ни другой - не 
усиление для клуба КХЛ. Обоим по 23 года, Вадим неоднократно пытался 
закрепиться в КХЛ, но три попытки не удались. Акмальдинов не мог стать 
игроком основного состава даже при отсутствии конкуренции. Не исключено, 
что кто-то из них "выстрелит". А если - нет, то кто ответит? 
РАССТАВАНИЕ  
Что-то ненормальное происходит и в китайском клубе. Надеемся, что это лишь 
обычная практика для переподписания контракта, иначе расставание с Заком 
Юйэнем выглядит совсем странно. Самое крутое приобретение команды, 
учитывая задачи клуба для участия в нашей лиге. Безвестный канадец 
китайского происхождения играл в ECHL, ничем не выделялся и если бы не 
"Куньлунь" с Владимиром Кречиным, то и мотался бы между Айдахо и Орландо 
по клубам, где самые успешные игроки откладывают по 1000 долларов в месяц. 
Приехав в нашу лигу, Зак не затерялся, а играл довольно неплохо (это, 
конечно, сильно компрометирует ее). Причем он, номинальный защитник, 
выступал в атаке, провел в КХЛ 86 матчей и даже забил 10 шайб. Теперь с ним 
расстались "по решению клуба", и в первой команде остались лишь 
номинальные китайцы. 
ИНЪЕКЦИЯ АДРЕНАЛИНА ДЛЯ "СИБИРИ"  
Накануне игроки "Сибири", перетерпев десяток собраний, отправились на базу, 
чтобы еще более укрепить командный дух и подтвердить, как для них важен 
матч с "Амуром". Что-то получилось в итоге (общая победа), что-то нет 
(ужасные полтора периода), но матч показал, что все последние события - 
инъекция адреналина. На короткий срок это поможет, но лекарством не 
является. 
Уже во втором периоде было видно, что не решены основные игровые 
проблемы, да и не могли быть решены, так как последние дни были лишь одни 
собрания. Не спасает Александр Салак, игроки не уверены в себе, их начинает 
трясти, и хорошо, что в "Амуре" некие "внутренние проблемы", о которых 
намекнул Андрей Мартемьянов. Но как раз хабаровские проблемы понятны. 
Мартемьянов похож на часовщика, который работает с хрупким механизмом, 
собранным из не самых качественных деталей. В "Сибири", в принципе, тоже 
подбор игроков не ахти, но по ним еще бьют молотком. 
Почему-то все решили, что судьба тренерского штаба будет определена после 
игры с "Амуром". Это было бы странно. Сейчас четыре выездных встречи с 
более или менее равными соперниками. После них и нужно определяться с 
дальнейшим вектором развития.  

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/chto-za-zhest-pokazal-tryamkin-
umarku-1324637/ 

К заголовкам сообщений 
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Трансферы клубов 
 
"Куньлунь" подпишет контракт с хоккеистом Юйэнем на новых условиях - 
клуб (Р-Спорт, Москва, 21 октября 2017) 
"Куньлунь" подпишет контракт с нападающим Заком Юйэнем на новых 
условиях, игрок остается в команде, сообщили агентству "Р-Спорт" в пресс-
службе китайского хоккейного клуба. 
В нынешнем сезоне 24-летний китайский форвард забросил две шайбы и 
сделал одну результативную передачу в 21 матче регулярного чемпионата. 
"Куньлунь" после 23 встреч набрал 36 очков и занимает восьмое место в 
Восточной конференции КХЛ.  

https://rsport.ria.ru/hockey/20171021/1127501005.html 
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Алексей Бадюков: "Аншлаг на матче "Динамо" СПБ - следствие развития 
хоккея в регионе" (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 21 октября 
2017) 
Двукратный обладатель Кубка Гагарина в составе "Ак Барса", комментатор-
эксперт КХЛ ТВ Алексей Бадюков прокомментировал феномен аншлагов на 
матче ВХЛ в Санкт-Петербурге. 20 октября на матче "Динамо" СПб и "СКА-
Нева" собралось почти 6000 человек. 
- Аншлаги на матчах ВХЛ в Санкт-Петербурге совсем не случайны. Здесь важна 
не только работа одного клуба, но и всего региона - Ленинградской области, - 
сказал Бадюков. - Хоккею уделяется очень большое внимание. И не только 
первой команде - СКА, но и всей вертикали, начиная от детского хоккея. 
Конечно, успехами СКА это все подогревается. Если флагман выигрывает, 
хорошо работает маркетинг, ведется правильная работа с населением, то мы 
видим колоссальный интерес людей к виду спорта. И разговоры о том, что СКА 
хочет построить свой большой дворец ходят не зря. 
Сейчас они арендуют "Ледовый" у города. Думаю, что при таких условиях 
развития напрашивается второй клуб в КХЛ, если есть такой интерес. В Москве 
играют три клуба, почему в Санкт-Петербурге не может быть два? Тем более 
при таком интересе. По показателю средней посещаемости "Динамо" СПб 
опережает два московских клуба - ЦСКА и "Динамо", хотя они выступают в ВХЛ. 
В Петербурге вообще хорошо развивается весь спорт, в том числе и хоккей. 
Возросло количество школ, заметно улучшилось качество подготовки юных 
хоккеистов. Когда авторитетные люди стали заниматься хоккеем в этом городе, 
они понимали, что одних только средств на первую команду недостаточно, 
нужно вкладываться в инфраструктуру. И что отдача от этого будет не 
моментальная, а только через несколько лет. 

https://rsport.ria.ru/hockey/20171021/1127501005.html
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Хотя у нас до сих пор в стране в многих городах требуют сиюминутные 
результаты. У нас не так много клубов, которые работают на перспективу, такие 
как "Локомотив". Но на данный момент, на мой взгляд, Петербург уже 
опережает всех. Чем больше у нас в стране будет таких центров, чем выше 
конкуренция, тем лучше для хоккея. Чтобы удержаться в КХЛ, некоторые клубы 
тратят последние деньги, а на школу не хватает. Конечно, многим сейчас не до 
жиру, выживают, как могут. 

http://www.sport-express.ru/hockey/vhl/news/aleksey-badyukov-anshlag-na-matche-
dinamo-spb-sledstvie-razvitiya-hokkeya-v-regione-1324681/ 
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Андрей Шестаков: феномен высокой посещаемости ВХЛ - хоккейный бум 
в Петербурге (Allhockey (allhockey.ru), Москва, 21 октября 2017) 
Спортивный телекомментатор Андрей Шестаков прокомментировал феномен 
аншлагов на матчах ВХЛ в Санкт-Петербурге с участием местного "Динамо". 
- В это трудно поверить, но на матч петербургских команд "Динамо" и "СКА-
Нева" в СК "Юбилейный" пришло столько зрителей! В прошлом сезоне на 
дерби этих команд арена вообще трещала по швам - 9700 зрителей! Меня 
очень удивило, сколько болельщиков за короткий срок появилось у молодого 
клуба ВХЛ "Динамо" - посещаемость у него вдвое лучше, чем у ЦСКА! Если вы 
помните, Ленинградское "Динамо", выступавшее в первой лиге чемпионата 
СССР, прекратило свое существование в 1973 году.  
Чем объяснить такую посещаемость? 
Феномен ее можно объяснить хоккейным бумом в Петербурге. После открытия 
комплекса "Хоккейный город" заработала "Академия СКА". Уверен, что совсем 
скоро воспитанники городских хоккейных школ очень громко заявят о себе не 
только в главной команде СКА, но и в сборной России. Посмотрите на МХЛ и 
ВХЛ: во всех лигам команды из Петербурга сейчас на ведущих ролях.  

http://allhockey.ru/news/show/304689-
Andrej_Shestakov_fenomen_vysokoj_poseschaemosti_VHL_hokkejnyj_bum_v_Pete
rburge 

Похожие сообщения (1): 

• Khl-transfer.ru, Москва, 21 октября 2017 

К заголовкам сообщений 

Сборная России по хоккею 
 

Шатан: думаю, что Россия будет одним из главных претендентов на 
золото ОИ-2018 (Allhockey (allhockey.ru), Москва, 21 октября 2017) 
Генеральный менеджер сборной Словакии Мирослав Шатан, занявший эту 
должность в середине лета, рассказал, чего ждет от Олимпиады-2018. 
"Хоккейный турнир на предстоящей Олимпиаде будет довольно специфическим 
по сравнению с прошлыми годами, так как НХЛ не отпустила игроков с 
действующими контрактами. Что касается сборной Словакии, то я думаю, что 
это дает нашей сборной больше возможностей, так как самые мощные команды 
не будут такими сильными, как были в прошлом, или как могли бы быть при 

http://www.sport-express.ru/hockey/vhl/news/aleksey-badyukov-anshlag-na-matche-dinamo-spb-sledstvie-razvitiya-hokkeya-v-regione-1324681/
http://www.sport-express.ru/hockey/vhl/news/aleksey-badyukov-anshlag-na-matche-dinamo-spb-sledstvie-razvitiya-hokkeya-v-regione-1324681/
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условии, что НХЛ отпустила бы игроков на Олимпиаду. С одной стороны - это 
плохо для болельщиков, но с другой стороны, команды на этом турнире будут 
более-менее равными.  
Я думаю, что Россия будет одним из главных претендентов на золотые медали. 
Это связано с тем, что у сборной России много топовых игроков не только в 
НХЛ, но и в КХЛ, что нельзя сказать про другие сборные. Я рассматриваю 
сборную России как главных претендентов на золотые медали, а для Словакии 
матч против России будет трудным. Кого больше боимся - Ковальчука или 
Дацюка? Они оба - очень качественные игроки, но мы будем стараться создать 
им проблемы на льду и остановить фаворитов, преподнести им сюрприз - это 
наша цель", - сказал Шатан.  

http://allhockey.ru/news/show/304661-
Shatan_dumaju_chto_Rossiya_budet_odnim_iz_glavnyh_pretendentov_na_zoloto_
OI_2018 

К заголовкам сообщений 

Молодежная сборная России по хоккею 
 
Брагин - о тяжелой травме А. Свечникова: хотели посмотреть на него на 
Суперсерии (Чемпионат.com, Москва, 21 октября 2017) 
Главный тренер молодежной сборной России Валерий Брагин 
прокомментировал травму 17-летнего форварда юниорской хоккейной лиги 
Онтарио "Барри Кольтс" Андрея Свечникова который сломал руку во время 
матча и пропустит восемь недель. 
"Про травму Свечникова я знаю, в курсе, что у него перелом руки. Хотели 
посмотреть на него на Суперсерии, но что тут теперь комментировать..." - 
сказал Брагин в беседе с корреспондентом "Чемпионата" Владиславом 
Уткиным.  
Молодежная Суперсерия между сборной России и сборными 
североамериканских молодежных лиг будет проходить с 6 по 16 ноября. 
Молодежный чемпионат мира стартует 26 декабря. 
Свечников является одним из фаворитов драфта Национальной хоккейной лиги 
(НХЛ) следующего года. В 10 матчах за "Барри Кольтс" он забросил 10 шайб и 
отдал четыре результативные передачи.  

https://www.championat.com/hockey/news-2933284-bragin--o-tjazhjoloj-travme-a-
svechnikova-hoteli-posmotret-na-nego-na-superserii.html 

Похожие сообщения (4): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 21 октября 2017 

• Мир Хоккея (hockey-world.net), Москва, 21 октября 2017 

• Sports.ru, Москва, 21 октября 2017 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 21 октября 2017 

К заголовкам сообщений 

 
Разное 

 
Вишневски: Макдэвид эффективнее Дацюка, а Овечкина я прочитал как 
игрока (Чемпионат.com, Москва, 21 октября 2017) 
А еще Любомир рассказал, в чем главное отличие НХЛ от КХЛ. 

http://allhockey.ru/news/show/304661-Shatan_dumaju_chto_Rossiya_budet_odnim_iz_glavnyh_pretendentov_na_zoloto_OI_2018
http://allhockey.ru/news/show/304661-Shatan_dumaju_chto_Rossiya_budet_odnim_iz_glavnyh_pretendentov_na_zoloto_OI_2018
http://allhockey.ru/news/show/304661-Shatan_dumaju_chto_Rossiya_budet_odnim_iz_glavnyh_pretendentov_na_zoloto_OI_2018
https://www.championat.com/hockey/news-2933284-bragin--o-tjazhjoloj-travme-a-svechnikova-hoteli-posmotret-na-nego-na-superserii.html
https://www.championat.com/hockey/news-2933284-bragin--o-tjazhjoloj-travme-a-svechnikova-hoteli-posmotret-na-nego-na-superserii.html
http://allhockey.ru/news/show/304684-Bragin_hoteli_posmotret_na_Svechnikova_na_Superserii_no_chto_teper_govorit
http://www.hockey-world.net/other/182444-valerij-bragin-khoteli-posmotret-na-svechnikova-na-superserii
https://www.sports.ru/hockey/1056720395.html
http://sport.business-gazeta.ru/news/202858/


 

 

- Многие игроки НХЛ возвращаясь в Россию жаловались, что тренеры их 
переучивали, заставляли играть в другой хоккей. Вас это коснулось?  
 - Да! С данной проблемой я, к сожалению, столкнулся. Были тренеры, которые 
говорили мне, что я должен играть по-другому. Но я относился к этому со своей 
позиции и старался доказать тренеру, что я в команде, именно благодаря своей 
игре и навыкам. Был момент, когда тренер просил меня постоянно сражался с 
игроками, но надо учитывать, что я не высокий игрок и не был силен в том, 
чтобы постоянно идти в стык. У меня были сезоны, когда я становился лучшим 
бомбардиром среди защитников.  
 - Вы играли и в НХЛ и в КХЛ. В чем видите главное отличие между этими 
лигами?  
 - Обе лиги очень качественные и, в то же время, очень разные. Играть в НХЛ - 
это мечта каждого хоккеиста, но надо отметить, что и у КХЛ очень высокий 
уровень. Первое отличие, которое почувствует каждый игрок - это маленькие 
площадки. Всегда надо помнить, что, обыграв одного-двух игроков, на подмогу 
сразу подоспеет третий, который тебя собьет и отберет шайбу. Парни об этом 
всегда помнят. Сделаешь так раз, другой, а после тех силовых, которые 
получишь, потом свою игру переосмыслишь. К тому же, в НХЛ в каждой смене 
ты должен выкладываться на все сто. В НХЛ есть стратегия звеньев команды. 
Первое и второе звено должно делать результат, третье звено - играет от 
обороны, а четвертое звено выходит на площадку и буквально выносит тебя со 
льда.  
В КХЛ игра более свободная. Российские игроки очень техничны. Играются с 
шайбой, держат ее как ключик на шее, и их игра - действительно красива в 
глазах болельщика. Но там есть матчи очень качественные, а есть - ниже 
среднего. Сыграв матч хорошо, если говорить по-русски, можно филонить. В 
НХЛ вы такого не увидите. Конечно, в некоторых играх в НХЛ игра как таковая 
может быть менее качественной, но отдача всегда стопроцентная. В КХЛ могло 
случиться, когда у игроков не шла игра и хоккеисты опускали руки и не 
продолжали биться до конца. 
 В КХЛ есть матчи очень качественные, а есть - ниже среднего. Сыграв матч 
хорошо, если говорить по-русски, можно филонить. В НХЛ вы такого не 
увидите.  
Следует отметить, что НХЛ - это бизнес, продажа прав показа на ТВ, продажа 
билетов - 80$ средняя цена, менеджеры знают, как заработать денег. В КХЛ к 
сожалению, другая система, стоимость билетов совершенно иная, болельщики 
не тратят столько денег. Конечно, есть такие команды, как ЦСКА, СКА, "Ак 
Барс", магнитогорский "Металлург", "Динамо" Москва - это клубы, которые тянут 
лигу, но все деньги, которые на это тратятся идут не из заработка клуба, а от 
какого-то человека - это большой показатель разницы между КХЛ и НХЛ.  
 - Как экс-игрок "Слована" наблюдаете ли за их играми?  
 - В этом сезоне я еще не был на матче именно на стадионе, но по телевизору 
смотрю. У меня семья, дети, стараюсь на них тратить все свое время. 
- Вы участник четырех Олимпиад. Но есть сборная Канады, которая всех 
обыгрывает, берет три подряд золота на ОИ, побеждает на Кубке мира-2016. 
Что в Канаде делают иначе, раз никто не может ее победить?  
 - Канада - это колыбель хоккея. У них отлично выстроена система подготовки 
игроков. У них в стране - 650 тысяч хоккеистов и Федерация хоккея держит их 
под своим контролем. В Канаде сильные молодежные лиги и, само-собой, у них 
есть НХЛ - это сон, мечта любого хоккеиста. В этой лиге играют примеры для 
подражания и кумиры молодых игроков, за которыми они могут наблюдать в 
живую. В Европе же проблема, что если игрок забросит за сезон 20 шайб, то он 



 

 

сразу уезжает за границу. В итоге молодым хоккеистам не у кого учиться. 
Другим фактором является то, что канадские игроки чрезвычайно 
дисциплинированы во время матча. Они не подвержены стрессу на льду, даже 
когда до конца матча осталась одна минута.  
Я помню овертайм в финале Олимпийских игр в Ванкувере с США. Канада 
играла в свою игру и ждала ошибки соперника. Это большая разница, 
например, по сравнению с дисциплиной у русских игроков. Я помню матчи 
нашего золотого поколения со сборной России. Признаюсь, я с удовольствием 
играл с Россией. Даже когда мы случайно забивали гол, все игроки соперника 
пытались взять на себя ответственность и играли слишком индивидуально. А 
результатом было то, что сборную России, пусть и немного раз, но все же мы 
смогли победить. Например, на Олимпиаде в Ванкувере или Турине, где в 
обоих случаях у россиян был звездный состав.  
- Удивились, когда узнали, что игроки НХЛ не поедут на ОИ?  
 - НХЛ - это своя лига со своими правилами. Я сам помню календари в 
олимпийские сезоны, когда из-за перерыва ты играешь по четыре игры в 
неделю - это очень тяжело, много игроков получают травмы. Беттмэн это все 
видел и понимал, что ему нужны здоровые хоккеисты, готовые играть в НХЛ. С 
точки зрения бизнеса ему не выгодно отпускать игроков, и он принял решение, 
что после Кубка мира Олимпиада ему не нужна как турнир. 
 - На предстоящей Олимпиаде Россия и Словакия встретятся на групповом 
этапе. Учитывая удачную игру словаков на групповых этапах, есть шансы, что 
Россия проиграет?  
 - Ситуация такая, что сборная России очень сильная. Есть тренер, который 
может объединить их индивидуальное мастерство в единую команду. У 
сборной Словакии будет задача усложнить и доставить хлопоты сильным 
сборным. В 2012 году, когда сборная Словакии играли в финале против 
российской сборной, и на том чемпионате мира состав России был невероятно 
сильным, мы проиграли по всем статьям. 
- Почему после окончания карьеры вы остались в Словакии, а не вернулись в 
Америку?  
 - Я сам не понимаю, почему после игры в "Словане" мы с семьей не уехали в 
Америку. У меня в Словакии семья, недавно построили дом. Моя жена 
говорила, что лучше бы вернулась жить в Калифорнию, из-за климата. Более 
того, в этом году в Словакии была очень холодная зима. Мы серьезно начали 
думать о переезде. Но раз уже дети ходят в школу в Братиславе, жена 
занимается лошадьми, а я уже начал свою деятельность в хоккее, то пока что 
вопрос с переездом мы отложили.  

https://www.championat.com/hockey/article-283060-ljubomir-vishnjovski--ob-
ovechkine-dacjuke-avtomobiljah-i-khl.html 

Похожие сообщения (5): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 21 октября 2017 

• Чемпионат.com, Москва, 21 октября 2017 

• Мировые новости (rip-news.ru), Москва, 21 октября 2017 

• Nhl-transfer.ru, Москва, 21 октября 2017 

• Khl-transfer.ru, Москва, 21 октября 2017 

К заголовкам сообщений 

Под Ярославлем автобус с юными хоккеистами попал в ДТП (РИА 
Новости, Москва, 22 октября 2017) 

https://www.championat.com/hockey/article-283060-ljubomir-vishnjovski--ob-ovechkine-dacjuke-avtomobiljah-i-khl.html
https://www.championat.com/hockey/article-283060-ljubomir-vishnjovski--ob-ovechkine-dacjuke-avtomobiljah-i-khl.html
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https://rip-news.ru/sport/vishnevski-makdevid-effektivnee-dacuka-a-ovechkina-ia-prochital-kak-igroka.html
http://nhl-transfer.ru/news/73141-esshgeyous-e-uxc-nyo-yin-ubyinyoenn-ibyis-b-nyo-sn-yonlni.html
http://www.khl-transfer.ru/novosti/uxc/96762-esshgeyous-e-uxc-nyo-yin-ubyinyoenn-ibyis-b-nyo-sn-yonlni.html


 

 

Автобус с детьми попал в ДТП в Ярославской области вечером в субботу, 
пострадавших нет, сообщила РИА Новости представитель регионального 
управления МВД. Источник в силовых структурах регионах уточнил РИА 
Новости, что пассажиры автобуса - юные игроки ярославской хоккейной 
команды "Локомотив". 
"(В субботу) 21 октября в 19.20 мск на 187-м километре федеральной 
автодороги "Холмогоры" в Ростовском районе автобус Neoplan под 
управлением мужчины 1976 года рождения совершил столкновение с 
движущимся впереди в попутном направлении микроавтобусом Mercedes-Benz 
Sprinter и затем совершил столкновение с грузовой автомашиной с 
полуприцепом Hyundai", - рассказала собеседница. 
Она уточнила, что в автобусе находились 28 человек. "Среди них 21 ребенок. В 
результате ДТП никто не пострадал, водителю Hyundai оказана медицинская 
помощь на месте", - сказала представитель ведомства. 
По ее словам, дети ехали из Москвы в Ярославль, и после ДТП их развезли по 
домам на другом автобусе. 
Источник в силовых структурах региона уточнил РИА Новости, что пассажиры 
автобуса - юные игроки ярославской хоккейной команды "Локомотив".  

https://ria.ru/incidents/20171022/1507321446.html 

Похожие сообщения (18): 

• РИА Новости # Все новости (Закрытая лента), Москва, 22 октября 
2017 

• MosDay.ru, Москва, 22 октября 2017 

• Радио МИР (radiomir.fm), Москва, 21 октября 2017 

• News.hi.ru, Москва, 22 октября 2017 

• Пульс Планеты 24/7 (puls-planety247.ru), Москва, 22 октября 2017 

• Google Новости ТОП, Москва, 22 октября 2017 

• Fromua.news, Киев, 22 октября 2017 

• Profi-news.ru, Москва, 22 октября 2017 

• News2world.net, Москва, 22 октября 2017 

• Margust (gazeta-margust.ru), Белгород, 22 октября 2017 

• Ярославские новости (nyal.ru), Ярославль, 22 октября 2017 

• Пульс Планеты 24/7 (puls-planety247.ru), Москва, 22 октября 2017 

• 1big (1big.ru), Москва, 22 октября 2017 

• Fromua.news, Киев, 22 октября 2017 

• Kaliningrad-life.ru, Калининград, 22 октября 2017 

• ИА МАНГАЗЕЯ (mngz.ru), Нижневартовск, 22 октября 2017 

• Ярославские новости (nyal.ru), Ярославль, 22 октября 2017 

• Монависта (habarovsk.monavista.ru), Хабаровск, 22 октября 2017 

К заголовкам сообщений 
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https://news.hi.ru/incidents/52808
http://www.puls-planety247.ru/pod-yaroslavlem-avtobus-s-yunymi-khokkeistami-popal-v-dtp-ria-novosti/
https://ria.ru/incidents/20171022/1507321446.html#googletop
http://fromua.news/article/54460849/pod-yaroslavlem-avtobus-s-yunimi-hokkeistami-popal-v-dtp/
https://profi-news.ru/incidents/20171022/588564/
http://news2world.net/obzor-proisshestvij/pod-yaroslavlem-avtobus-s-yunimi-hokkeistami-popal-v-dtp.html
http://gazeta-margust.ru/pod-iaroslavlem-avtobys-s-unymi-hokkeistami-popal-v-dtp
http://nyal.ru/event/pod-yaroslavlem-avtobus-s-yunyimi-hokkeistami-popal-v-dtp/
http://www.puls-planety247.ru/avtobus-s-yunymi-khokkeistami-popal-v-dtp-pod-yaroslavlem-vesti/
https://1big.ru/events/25771-avtobus-s-yunymi-hokkeistami-popal-v-dtp-pod-yaroslavlem.html
http://fromua.news/article/54460771/avtobus-s-yunimi-hokkeistami-popal-v-dtp-pod-yaroslavlem/
http://kaliningrad-life.ru/incidents/avtobus-s-yunymi-hokkeistami-popal-v-dtp-pod-yaroslavlem.html
https://www.mngz.ru/russia-world-sensation/3461737-avtobus-s-yunymi-hokkeistami-popal-v-dtp-pod-yaroslavlem.html
http://nyal.ru/event/avtobus-s-yunyimi-hokkeistami-popal-v-dtp-pod-yaroslavlem/
http://habarovsk.monavista.ru/news/2311705/
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